© Média 1000, 2019

ISBN : 9782744827655

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai déjà dû vous le dire (je rabâche, je sais, c’est l’âge), que si l’on ne veut pas s’emmerder avec le cul (mais non, je ne parle pas de lavement, disons le cul générique), il n’y a qu’une solution : ne jamais le prendre au sérieux, jouer, jouer avec, ne jamais arrêter de jouer. Quand je dis jouer, je ne dis pas rigoler, attention : je dis jouer pour de bon. Inventer sans cesse de nouvelles façons d’aborder les rivages du cul – si désolés, dans la répétition conjugale. Sans cesse de nouvelles « interprétations », de nouveaux procédés, de nouvelles règles. Sur ces jeux de cul, j’écris, à bâtons rompus, depuis déjà plusieurs années, un livre qui, peu à peu, grossit, où j’engrange le récit circonstancié de tous mes amusements. Autrement dit, je mets en fichiers mes jeux de cul, tous mes jeux de cul. Histoires de vérifier s’ils sont à la hauteur de mes fantasmes.

Il va sans dire que dans cette conception du cul, la pornographie a son mot à dire. C’est quoi la pornographie ? Ce n’est pas la ligne droite, mais le chemin des écoliers, les voies détournées. Avant d’en arriver à elle, de mon plein gré, je baignais dedans, à mon insu, comme tout le monde. Pendant des années, j’ai trompé, en me servant de son cul, la femme avec qui je faisais l’amour, celle que je croyais alors être la femme de « ma vie ». Pour dire les choses crûment, ma bite était dans son vagin, mais ma tête était ailleurs. Et donc, c’était de la branlette…

Cela dit, quand, des années après, j’ai trouvé des femmes aussi « vicieuses » que moi, décidées à se montrer aussi « cochonnes », étions-nous pour autant sortis de la branlette ? Nenni, mais nous nous branlions à deux, et nous le savions, ce qui est quand même un rude progrès… Voyez-vous, je n’envie pas les gens pour qui le cul est simple : dégorger, et dodo, et basta ! Quel Waterloo, quelle morne plaine… Non, tordu je suis, tordu je resterai.

Et pornographe. N’ayons pas peur des mots, j’écris des textes dans le but de faire bander le lecteur (ou mouiller la lectrice). Ceux qui écrivent ce genre de texte sont des pornographes. Je suis donc un pornographe. Et pour vous faire bander (ou mouiller) – pour essayer, tout au moins –  je me sers de mes fantasmes, exactement comme lorsque j’accomplissais mon devoir dans le lit de la « femme de ma vie ». La seule différence, c’est que je les gardais pour moi, maintenant, je les partage avec vous.

Les fantasmes, vous savez ce que c’est, je suppose ? (Voyons ! On ne parle que de ça dans tous les magazines de femmes modernes qui font des articles sur « comment ne plus s’ennuyer au plumard ».) Ces choses qui ne sont pas tout à fait des rêves et qui passent dans votre tête, comme des visions inachevées auxquelles vous aimeriez bien que corresponde la réalité. Seulement, voilà, elle lui ressemble rarement, la réalité, aux fantasmes. Ce qui se passe dans la tête du pornographe « Esparbec » est une chose, autre chose est ce qui se passe dans la vie de celui qui se fait appeler « Esparbec ». Le sexe qu’on écrit et le sexe qu’on vit, ou si vous préférez, le sexe qu’on rêve et celui qu’on a, ça n’a pas grand-chose à voir. Je ne dis pas que c’est le contraire, n’exagérons pas ; il y a des points communs ; mais quand même, on est assez loin de la plaque.

Et voilà pourquoi je dis qu’il faut jouer avec le cul ! Jouer au sens de faire joujou, mais surtout au sens qu’a ce mot quand on parle d’un acteur qui joue plus ou moins bien. Il s’agit de bien jouer son rôle, d’interpréter dans la vie, en scène, donc, les mots et les images qu’on a dans la tête, et qu’on va partager avec son partenaire.

Et voyez comme ça tombe bien ! S’il en est une qui aime bien « jouer » avec son cul, et qu’on joue avec, c’est bien la lubrique et facétieuse marquise dont l’ami Duvallier va vous décrire les amusements.

Jouez bien avec lui (son cul), vous aussi et à bientôt.

E.

CHAPITRE PREMIER

Le crachin qui tombait sur Paris faisait luire les pavés de l’imposante cour de la résidence illuminée par des lampadaires. Il était sept heures du soir ; la marquise Bernadette de Molino sortait de sa baignoire dorée. Elle entreprit de se sécher devant les miroirs qui tapissaient les murs carrelés de faïence. Tout en s’essuyant avec un drap de bain, elle contemplait avec intérêt l’image de sa nudité que lui renvoyait la glace.

A trente-deux ans sonnés, Bernadette de Molino était une belle brune de taille moyenne, aux formes pleines, à la poitrine opulente. La crinière sombre qui encadrait son visage poupin tombait en cascade sur ses épaules. Mère de deux jumelles qui poursuivaient leurs études universitaires en Angleterre, elle portait encore le deuil de son époux, le marquis Paul de Molino, décédé à l’âge de cinquante-trois ans des suites d’une crise cardiaque.

L’immense fortune dont elle avait hérité permettait à Bernadette de vivre dans un hôtel particulier de l’avenue des Champs-Elysées. En seize années de vie commune, le couple Molino était resté uni dans une fidélité réciproque qui avait fait bien des envieux dans le cercle restreint de l’aristocratie parisienne.

La marquise, femme sensuelle, commençait à souffrir du vide causé par la disparition de son conjoint, laquelle remontait à trois mois. Elle avait redécouvert les plaisirs de la masturbation qui lui rappelaient sa jeunesse et un lointain séjour dans un pensionnat londonien. Or, les plaisirs solitaires ne réussissaient nullement à tempérer les appels lancinants de ses sens.

Bernadette passa le drap de bain sur son pubis rebondi, puis sur son sexe recouvert d’une épaisse toison sombre. Ses fesses joufflues étaient fendues par une raie profonde. Elle possédait des seins énormes terminés par de larges auréoles brunes hérissées de chair de poule. Envahie par un trouble profond, elle nettoyait ses mamelles de nourrice. Ses pointes épaisses s’allongeaient au contact de la serviette-éponge. Une chaleur intense s’emparait de son ventre. Ses tétons et son clitoris raidissaient. Elle avait envie qu’on lui caresse les seins, le sexe... Ses mamelons se dressaient comme des pis de truie au centre de ses auréoles contractées. Sa mouille dégoulinait à l’intérieur des cuisses.

N’y tenant plus, la marquise abandonna la serviette, glissa la main dans son entrecuisse ; ses doigts investirent son con humide. Elle se masturbait en pétrissant ses seins de l’autre main. La jouissance la submergea, mais elle n’était pas tout à fait soulagée.

La marquise, émergeant de la salle de bains, trouva sa servante en train de changer la literie. La chambre, vaste pièce éclairée par des lustres rococo, s’agrémentait d’un mobilier Louis XVI et d’un épais tapis persan.

Pour la première fois, Bernadette contempla tendrement la jeune femme de chambre qui s’affairait avec application autour du lit à baldaquin. Une idée traversa son esprit. Elle sortit une boîte de crème relaxante d’une commode. Elle s’adressa à la domestique :

— Sabine, sois gentille, aide-moi.

— Tout de suite, Madame.

La marquise, laissant choir son peignoir de soie bleu marine sur le tapis persan, apparut nue.

— Applique-moi la crème sur le corps.

Une lueur d’intérêt illumina les prunelles de l’employée de maison, belle rousse de dix-huit ans aux formes épanouies, au service de la marquise depuis un mois. La soubrette, arrivée tout droit de son Saint-Tropez natal, s’était vite révélée à la hauteur de sa tâche. Mais derrière la servante dévouée se cachait une vicieuse qui éprouvait une forte attirance pour sa maîtresse. Bernadette sentait le regard de la fille sur ses courbes sensuelles. Emoustillée, elle se caressa la fente vaginale.

— Comment me trouves-tu, Sabine ?

— Oh, très belle, Madame...

L’œil brillant, la servante entreprit d’appliquer la crème relaxante sur les épaules et le cou rond de sa patronne. Bernadette appréciait la douceur des mains qui glissaient le long de son corps plein. Sa respiration s’accéléra quand la femme de chambre s’attaqua à sa poitrine imposante. Sabine enduisait de crème les seins de sa maîtresse, malaxant les masses de chair ferme, tripotant avec un plaisir crapuleux les pointes gonflées. Narines pincées, la marquise savourait les sensations que lui procuraient les doigts agiles ; ses mamelons épais dardaient de façon obscène.

— Vous avez de ces tétines ! On dirait une femme qui allaite, commenta Sabine.

Les joues de Bernadette s’empourprèrent.

— Chaque fois que je les regarde, je meurs de honte... elles ressemblent à des pis !

— Moi, je les trouve adorables. Qui pourrait résister à l’envie de sucer d’aussi magnifiques bouts ?

L’employée de maison se mit à oindre le ventre bombé de sa maîtresse, faisant luire la peau lisse, introduisant un doigt dans le nombril profond. Le regard noyé, Bernadette s’abandonnait aux attouchements de sa servante. Ses seins plantureux se soulevaient puis retombaient au rythme de sa respiration saccadée. Elle sentait sa mouille couler.

Sabine se plaça derrière la marquise pour passer la crème sur son dos, puis sur ses fesses rebondies. Elle frottait le cul joufflu, savourant la fermeté des globes jumeaux aussi lisses que la peau d’un nourrisson.

— Quel cul splendide ! On en mangerait !

Sabine glissa un doigt dans le sillon des fesses pour explorer l’anus palpitant de sa maîtresse qu’elle sentait s’alanguir. Elle-même était à présent sous l’emprise de l’excitation ; la mouille collait le fond de sa culotte à sa vulve. Elle appliqua ensuite la crème sur les cuisses pleines de la marquise, les faisant luire. Sa main s’aventura vers la fente vaginale qui bâillait. Les yeux vitreux, Bernadette écarta davantage les jambes pour livrer son sexe trempé aux doigts fouineurs.

— Oui, Sabine, vas-y, branle-moi ! fit-elle.

— Ma foi, vous êtes une vraie femelle en chaleur ! Nous sommes faites pour nous entendre !

Sabine exultait. Sa patronne lui apparaissait sous un jour nouveau. L’honorable aristocrate était une vicieuse qui avait tombé le masque. Pour être à l’aise, la soubrette se débarrassa de son uniforme noir et blanc, puis de ses sous-vêtements en fine dentelle, exhibant fièrement une croupe de jument et des mamelles d’actrice italienne — terminées par des pointes épaisses que cernaient de larges auréoles. Sa crinière rousse étalée sur son dos rehaussait l’attrait de son visage rond.

Fascinée, Bernadette détaillait la vulve épilée de sa servante. Et Sabine, de son côté, fixait l’imposante poitrine de sa maîtresse.

— La nature nous a comblées côté nichons... les miens sont aussi gros que les vôtres. Et mes doudounes sont bourrées de lait comme vous pouvez le constater !

En effet, un liquide blanc gicla des mamelons gonflés que la jeune femme pressait entre pouce et index. La vision affriolante ne fit qu’ajouter à l’excitation de Bernadette qui, comme sa vis-à-vis, prit ses mamelles dans ses mains.

— Mes seins contiennent du lait eux aussi, quoique mon unique maternité remonte à quinze ans, fit-elle d’une voix rauque.

Sabine s’empara des seins de sa patronne qu’elle caressa, s’attardant sur les tétons.

— Vous êtes très sensible des seins, Madame, je vois vos pointes grossir.

— Oui, j’aime qu’on me touche les bouts.

La servante passa la main sur le buisson qui recouvrait le sexe de sa maîtresse.

— Vous devriez vous épiler la chatte, c’est plus commode.

Sabine disparut dans la salle de bains, revint avec un petit seau en métal contenant de l’eau. D’elle-même, la marquise s’assit sur le récipient cuisses écartées. Sabine recouvrit de crème à raser la toison luxuriante de sa patronne.

Bernadette frémissait sous la caresse du rasoir sur son pubis. Sa peau se couvrait de chair de poule. A genoux sur le tapis persan, Sabine épilait le sexe de sa maîtresse avec application. Ses seins se balançaient entre ses bras grassouillets. Ses yeux brillaient d’une lueur perverse.

Les fesses cisaillées par les rebords du récipient métallique, la marquise regardait d’un air fasciné sa toison abondante disparaître sous les coups du rasoir que son employée maniait avec dextérité. La situation inédite lui procurait un plaisir indicible. Sa chatte jutait comme un fruit mûr...

Bernadette contemplait sa vulve aussi nue que le plat de la main ; elle avait la sensation d’avoir perdu une partie d’elle-même. Ensuite, ses aisselles particulièrement velues subirent le même sort.

— Montrez-moi votre cul ! ordonna Sabine.

La marquise était subjuguée par la rousse qui la dominait de sa stature imposante. Elle s’agenouilla docilement sur le tapis présentant son cul.

— Ouvrez-vous, je veux voir votre trou ! continua Sabine, le regard allumé.

Rouge de confusion, Bernadette écarta les globes jumeaux de son derrière, exposant sa raie recouverte d’un buisson fourni qui cachait l’anus. Elle frissonna quand le doigt de sa servante parcourut son sillon.

— Vous êtes drôlement velue de ce côté... on a du mal à distinguer votre trou de balle dans cette forêt ! commenta Sabine d’un ton narquois.

— Je suis obligée de me laver les fesses après la selle pour ne pas tacher ma culotte !

Se retrouver en posture impudique procurait une exaltation profonde à Bernadette qui sentait le regard inquisiteur de la jeune femme sur sa raie.

— Je vais remédier au problème ! annonça Sabine en badigeonnant de crème à raser le fouillis pileux.

Sans lâcher ses fesses, la marquise se laissa épiler la raie. Sa position faisait saillir ses mamelles qui pendaient

— Vous voilà débarrassée de tous ces poils. Désormais, vous devrez toujours avoir la chatte et le cul épilés, j’y veillerai personnellement ! fit Sabine en titillant de l’index l’anus palpitant de sa maîtresse.

Avec sa vulve et sa raie dépourvues de poils, la marquise se sentait à la fois confuse et grisée. Ses mamelons dardaient au centre de ses auréoles, et la mouille coulait le long de ses cuisses. Sur ordre de la jeune femme, elle dut regagner sa place sur la cuvette métallique, faisant bâiller son con dont les muqueuses rouge vif luisaient.

Sabine caressa la vulve glabre avec satisfaction, étira les longues lèvres qui pendouillaient comme des bouts de viande crue. Elle eut un sourire ignoble.

— Votre chatte a connu une véritable mue... et vous n’en êtes que plus attirante !

— J’avoue que ça m’excite de voir ma vulve devenue aussi nue que celle d’une fillette ! fit Bernadette en contemplant son sexe imberbe.

— Maintenant, on voit bien votre gros clito... et vos lèvres épaisses comme des saucisses à cocktail !

La marquise émit un profond soupir quand sa servante lui enfonça quatre doigts dans la chatte.

— C’est un vrai marécage ! Vous me mettez votre mouille plein la main ! lança Sabine avec un sourire goguenard.

Le ventre en feu, Bernadette écartait davantage ses cuisses pour offrir son sexe à son employée qui la masturbait avec frénésie. Ses seins plantureux montaient et descendaient lourdement.

— Oui, vas-y, Sabine, j’aime tes doigts dans ma chatte ! Fais-moi jouir ! lâcha-t-elle d’une voix chevrotante.

Enhardie, Sabine branlait sa patronne d’une main — et de l’autre, lui tripotait le clitoris. Ses seins opulents se balançaient. Bouleversée, la marquise remuait sa croupe de matrone, projetant son bas-ventre à la rencontre des doigts qui entraient et sortaient de sa faille gluante.

Sabine cessa son manège, interrompant net la montée de la jouissance de sa maîtresse, dont la frustration fut profonde. C’est elle qui menait le jeu. Un sourire narquois dévoila ses dents éclatantes.

— Ne vous en faites pas, Madame, vous allez prendre votre pied ! Je sais m’occuper des femelles en chaleur comme vous ! dit-elle en essuyant ses doigts poisseux de sécrétions vaginales sur les gros seins de sa patronne.

Bernadette était prête à se soumettre à toutes les lubies de la sublime soubrette. Ses mamelons et son clitoris tout durs étaient douloureux.

— Ça fait combien de temps que vous n’avez pas été sautée, Madame ?

— Depuis la disparition de mon mari, il y a trois mois ! répondit la marquise d’une voix sourde.

— C’est ridicule ! Pourquoi vous priver du plaisir que vous procurerait une bite bien lourde ? Dites-moi ce que vous faites pour vous soulager !

— Je mets trois ou quatre doigts dans ma chatte... et je me branle les yeux fermés... tout en me caressant les seins... et en tripotant mes pointes et mon clitoris ! Je rêve d’être défoncée ! lâcha Bernadette.

— Un gros godemiché aurait fait l’affaire !

— Je manquais de cran pour m’en procurer dans un sex-shop !

— Je m’en charge dès demain ! Avec moi, vous n’allez plus vous ennuyer ! Vous pourrez dorénavant goûter à tous les plaisirs dont vous vous êtes privée jusqu’ici par crainte du qu’en-dira-t-on ! annonça Sabine.

La marquise soupira de plaisir quand la langue de la servante s’enfonça dans les replis de son sexe gorgé de jus. Son souffle s’accélérait. A genoux sur le tapis persan, Sabine léchait sa maîtresse avec fougue.

Les yeux chavirés, Bernadette s’abandonnait aux sensations que lui procurait son employée. Elle se pétrissait les seins, pinçait ses tétons bandés. Elle fut secouée par une jouissance longtemps retenue. Très excitée, Sabine saisit la tête de sa patronne qu’elle attira vers son bas-ventre.

— A vous, maintenant, Madame ! Je veux sentir votre langue dans ma chatte ! lança-t-elle d’une voix oppressée.

La marquise ne se le fit pas redire. Elle donna de grands coups de langue à Sabine, qui ne tarda pas à jouir, les mains crispées sur ses seins opulents.

CHAPITRE II

La marquise se réveilla quand sa femme de chambre tira les rideaux de velours blanc des fenêtres. Elle n’avait pas entendu la servante entrer dans la pièce. Les ébats torrides de la veille l’avaient vannée. Sabine était aguichante dans son peignoir de soie rose, qui soulignait ses seins et son cul plantureux libres de sous-vêtement. Elle s’assit près de sa patronne.

— Nous nous sommes bien amusées hier soir. Après, j’étais encore si excitée que je n’ai pas résisté à l’envie d’aller retrouver le chauffeur dans son pavillon. J’ai retrouvé sa grosse queue de Black. Je lui ai ordonné de m’enculer. Il m’a défoncé le petit trou avec son gourdin pendant un long moment. J’ai joui plusieurs fois.

Sabine retroussa son peignoir, découvrant ses fesses potelées qu’elle écarta des deux mains pour montrer son anus à sa maîtresse.

— Regardez mon petit trou, il me fait encore mal.

Bernadette contemplait la rondelle boursouflée.

— Ton étalon t’a bien bourré le cul. Tu as un goût prononcé pour la sodomie ?

— Je ne prends mon pied qu’enculée par une grosse bite, répondit Sabine. Et vous, ne me dites pas que ça vous déplaît de sentir une queue dans votre petit trou.

— Je n’ai jamais été prise par voie anale : mon mari était un pudibond.

— Vous avez décidément beaucoup à apprendre, Madame, dit Sabine. Se faire enculer procure un plaisir dont on ne peut plus se passer une fois qu’on y a goûté. Vous y prendrez goût !

La marquise était émoustillée par les confidences croustillantes de son employée. Elle sentait sa chatte fondre, ses mamelons pointer à travers l’étoffe de sa nuisette.

Sabine dénoua la corde de son peignoir, laissant voir ses seins énormes qu’elle caressa en triturant les tétons.

— Ça m’a excitée de repenser à la grosse bite du chauffeur, regardez mes pointes bandées ! fit-elle en présentant effrontément ses mamelles à sa maîtresse.

La vue des mamelles gonflées ne fit qu’accroître l’excitation de Bernadette : elle toucha sa fente vaginale toute moite. Sabine ouvrit la nuisette de sa patronne. Elle caressa la vulve imberbe, joua avec les lèvres charnues, le clitoris érigé. La respiration de la marquise s’accéléra quand la servante glissa ses doigts dans la fente ouverte. Alanguie sur la soie dorée du lit, Bernadette ondulait du bassin en projetant son bas-ventre à la rencontre des phalanges qui entraient et sortaient de son sexe gluant. Ses grosses mamelles remuaient.

— Vous êtes une vraie femelle en manque, dit Sabine en branlant sa maîtresse avec ardeur.

Bernadette soupirait de plaisir.

— Oh, oui, Sabine, vas-y, tes doigts me font du bien !

— C’est un vrai régal d’explorer votre marécage gluant, Madame !

— Continue, t’arrête pas, fais-moi jouir ! lança Bernadette d’une voix oppressée.

Sourde aux supplications de sa patronne, Sabine cessa tout mouvement.

— Vos lèvres sont adorables, et ce gros clito bandé est excitant, commenta-t-elle.

Ivre d’excitation, Bernadette, appuyée sur ses coudes, regardait les doigts agiles de la jeune femme jouer avec ses lèvres vaginales et son clitoris échappé de son capuchon de chair rose. Elle aurait tout donné pour accéder à la jouissance.

Sabine tirait un plaisir pervers à aiguiser les sens de sa maîtresse. Elle était grisée par la vision de l’aristocrate qui se tortillait sur la soie dorée, le sexe écarquillé appelant les caresses. Elle contemplait la femme dont la frustration était manifeste.

— Ne faites pas cette tête, Madame, vous allez bientôt prendre votre pied !

Sabine ouvrit une commode, en sortit une chandelle neuve qu’elle brandit avec un sourire ignoble.

— Ça ne vaut pas un godemiché, mais ce sera plus efficace que les doigts, croyez-moi ! annonça-t-elle.

La marquise appréciait l’ingéniosité de la soubrette, qui trouvait toujours une astuce pour donner du piquant à leurs ébats saphiques. Elle frissonnait en sentant la chandelle sur son pubis. Son corps se couvrait de chair de poule. Le regard allumé, Sabine promenait le bout pointu de la chandelle sur la motte glabre de sa maîtresse, frôlant par moments la fente luisante de mouille.

Bernadette frémit quand le pain de suif entra en contact avec son clitoris. Elle projeta son bas-ventre en avant, dévorée par l’envie de sentir le cylindre dans son vagin embrasé. Sans tenir compte de l’invite de sa patronne, Sabine titillait le clitoris qui dardait au sommet de la fente béante. La pointe de chair s’allongeait. Exaltée par son ascendant sur sa maîtresse, Sabine décida de la pousser aux confidences :

— Aviez-vous déjà eu à goûter aux plaisirs entre femmes dans le passé, Madame ?

— Pas du tout, Sabine, mais il se trouve que ma grande solitude a réveillé tous les désirs qui sommeillaient en moi... et je suis bien heureuse de t’avoir à mes côtés ! fit Bernadette.

— N’aviez-vous jamais eu envie d’être sautée par un autre homme du vivant de votre mari ?

— Il m’arrivait de désirer m’offrir à un beau mâle lors d’un gala de charité... mais la peur de faire scandale prenait toujours le pas sur mes envies !

— Ça ne vous empêchait pas de fantasmer sur ces mâles entreprenants pendant que votre mari vous sautait, pas vrai ?

— Je m’imaginais en train de faire l’amour avec un autre, ce qui me mettait dans un état d’excitation indicible.

— Qu’est-ce que vous aimez que l’homme vous fasse ?

— Qu’il me lèche la chatte en mordillant mon clitoris, avant de me baiser avec force, surtout en levrette : ça m’excite de sentir mes gros seins ballotter sous les coups de boutoir !

— Vous aimez sucer la bite ?

— Oui, j’adore sentir un pieu dans ma bouche ! répondit la marquise grisée par ses confidences croustillantes.

Jugeant qu’elle avait suffisamment fait languir sa patronne, Sabine lui enfonça la chandelle dans la chatte, où elle la fit entrer et sortir. Le souffle court, Bernadette remuait son cul plantureux en écartant les cuisses pour mieux s’offrir au cylindre qui coulissait dans son sexe. Son plaisir était intense.

— Nous allons nous éclater, Madame ! Vous n’aurez qu’à vous laisser aller ; je me chargerai du reste ! Vous devez rattraper le temps perdu !

Les yeux révulsés, Bernadette se pétrissait les seins pendant que le pain de suif allait et venait. Quand sa servante lui tripota le clitoris, elle jouit en gémissant de plaisir. Sabine avait du mal à dominer son excitation. Elle empauma ses gros seins qu’elle offrit à sa maîtresse.

— Léchez-moi les nichons ! ordonna-t-elle.

La marquise se jeta goulûment sur les chairs rebondies qu’elle se mit à lécher, les recouvrant de salive, aspirant les pointes bandées. Sabine fut bientôt submergée par la jouissance.

Les yeux soulignés de cernes, la marquise passa dans la salle de bains pour un brin de toilette avant de gagner le living, où lui fut servi un copieux petit déjeuner composé de café, de toasts, de fruits. Sabine avait troqué son peignoir contre son uniforme noir et blanc qui dévoilait la moitié de ses cuisses rondes. Ses seins volumineux dépourvus de soutien-gorge déformaient sa robe, et ses tétons pointaient sous l’étoffe sombre.

Confortablement assise sur l’un des fauteuils, la marquise savourait une tasse de lait chaud et un toast beurré. Sa servante se planta près d’elle, glissa la main à travers l’échancrure de son peignoir pour lui caresser les seins dont les pointes s’érigèrent aussitôt.

— Vous devriez vous passer de soutien-gorge et de culotte pour vous rendre à vos galas, Madame, fit Sabine. Ça doit être excitant de se savoir nichons et cul nus sous ses vêtements chics au milieu d’une foule distinguée et bien-pensante.

— Je mourrais de honte en sentant mes seins et mes fesses bouger librement sous ma robe de soirée. Et les regards inquisiteurs des gens ne feraient qu’ajouter à ma gêne.

— Vous devriez essayer. Il m’arrive de me retrouver dans la rue nichons et cul à l’air sous mes vêtements. Ça me met dans un état d’excitation qui m’oblige à me faire sauter par un inconnu dans les toilettes d’un bar.

— Tu es encore plus vicieuse que je croyais, Sabine.

La servante prit la main de sa patronne, qu’elle glissa sous sa robe pour la poser sur sa vulve épilée.

— Je n’ai pas de soutien-gorge ni de culotte, et je me rendrai comme ça au supermarché tout à l’heure, annonça-t-elle.

— Tu es une effrontée.

— J’en profiterai pour faire un saut au sex-shop.

— Fais comme bon te semble. Moi, je ne trouverai jamais le courage de franchir la porte d’une de ces boutiques coquines.

Avant de sortir, Sabine quitta son uniforme pour un chemisier en soie pastel et une jupe moulante en flanelle noire sous lesquels elle ne portait rien.

La marquise dégustait du dom pérignon affalée dans un fauteuil Régence de son boudoir, quand la servante revint des courses. Sabine entra dans la pièce avec un sac de shopping qu’elle vida.

— Regardez ce que j’ai apporté pour vous.

Bernadette frissonna à la vue des accessoires posés sur la table basse en chêne laqué or. La jeune femme avait pensé à tout. La panoplie était composée d’énormes godemichés, d’une cravache à longues lanières, de deux paires de menottes, de quelques revues et CD érotiques.

— Je ne savais pas qu’il existait des godemichés aussi gros, remarqua la marquise.

— J’ai choisi les plus volumineux. Vous verrez comme c’est bon d’être remplie par un gros calibre. Ils sont faits en ébène ; ce sont des répliques exactes des bites de Blacks.

— Et ces colliers cloutés ne font qu’ajouter à leur aspect monstrueux, dit Bernadette d’une voix sourde.

— Sentir les clous mordre les fesses à chaque plongée du godemiché dans la chatte ou dans le trou du cul intensifie le plaisir.

La perspective d’être embrochée par un pieu disproportionné couvert d’aspérités emplissait Bernadette d’angoisse et d’excitation. L’alcool faisait briller ses yeux.

— Avec ce fouet, vous apprendrez à jouir dans la souffrance, annonça Sabine d’une voix suave.

— Pas ça, j’ai une peur bleue du châtiment corporel.

— Sentir la badine claquer sur son cul et ses nichons procure des sensations extrêmes, affirma la servante.

Bernadette contemplait la chambrière, fascinée malgré elle.

— Jamais je n’ai reçu de correction de ma vie, dit-elle d’une voix anxieuse.

— Vous y prendrez goût, vous verrez. Les menottes servent à corser les punitions. Avec vos mains immobilisées derrière le dos, vous êtes livrée à la brûlure du fouet.

La marquise se félicitait d’avoir jeté son dévolu sur la superbe créature qui n’excellait pas seulement dans l’art d’entretenir une maison. Sabine caressa les seins de sa maîtresse à travers la profonde échancrure du peignoir, puis tâta sa chatte humide.

— Vous n’avez pas de culotte, comme c’est excitant ! Et je constate que vous mouillez déjà !

La marquise rougit comme une gamine prise en faute. Ses gros mamelons pointaient sous l’étoffe fine de son vêtement d’intérieur.

— Regardez ce magazine, Madame, il est passionnant, dit Sabine en feuilletant une luxueuse revue érotique.

La marquise contemplait avec intérêt les images torrides étalées sur le papier glacé. Les scènes étaient d’une perversité ahurissante. Ici et là, des superbes créatures s’offraient à des mâles dotés de membres démesurés.

Une belle rousse aux formes opulentes subissait les assauts de son partenaire monté comme un poney. La femme se faisait sodomiser à quatre pattes sur le tapis ; un plan rapproché montrait la verge qui dilatait horriblement son anus. Ses mamelles pendaient jusqu’au sol.

Ailleurs, une blonde pleine de rondeurs s’empalait sur une bite gigantesque qui s’enfonçait dans son cul, tandis qu’elle en engloutissait une autre aussi impressionnante. Sa chatte rasée bâillait de façon obscène, et ses seins pendaient. Terriblement excitée par ces accouplements bestiaux, Bernadette ne put se retenir de glisser la main dans son peignoir pour toucher ses seins aux mamelons raidis. La mouille s’échappait de son sexe ouvert, tachant la soie du fauteuil.

Sabine contemplait sa patronne.

— Ces magazines et ces CD vous permettront de lutter contre l’ennui et de vous instruire.

— Je meurs de honte : mon mari doit se retourner dans sa tombe, fit la marquise d’une voix qui trahissait son excitation.

Sabine glissa la main dans l’entrecuisse de sa maîtresse pour toucher son sexe béant.

— Laissez le mort tranquille et croquez la vie à pleines dents, Madame. On peut dire que cette revue cochonne vous a plu, je suis sûre que vous vous êtes imaginée à la place de ces salopes sur papier.

— Ces images sont sacrément excitantes, laissa tomber Bernadette, le regard trouble.

Sabine ouvrit le peignoir de sa patronne, exposant les seins opulents et la vulve imberbe. Puis elle prit l’un des godemichés qu’elle promena sur les mamelles de sa vis-à-vis.

— Ça vous plaît de sentir ce mandrin sur vos nichons ?

— Oui, j’aime quand il me touche les pointes ! fit la marquise.

Une atmosphère de luxure s’installait dans la pièce aux murs ornés de tableaux. Le gland du godemiché irritait ses aréoles hérissées de chair de poule.

Un frisson parcourut le ventre de la marquise quand le bout renflé du pal frôla son clitoris érigé. Sabine taquina un moment l’excroissance de chair rose qui augmenta de volume. Puis la jeune femme se débarrassa de ses vêtements, exhibant ses formes exubérantes.

— Faites comme moi, Madame, mettez-vous à l’aise ! ordonna-t-elle en se harnachant de l’énorme godemiché d’ébène.

Bernadette ôta docilement son peignoir, dévoilant son corps plantureux. Avec leurs mamelles de nourrice et leur sexe glabre, les deux femmes dégageaient une sensualité animale. Le regard allumé, Sabine saisit la gigantesque verge postiche qui pointait au bas de son ventre, puis la présenta devant la bouche de sa maîtresse.

— Allez, sucez-moi la bite !

Prise d’exaltation, la marquise bava avec frénésie sur le monstrueux godemiché, passant sa langue autour du gland et le long de la tige.

— C’est ça, régalez-vous de mon mandrin ! fit Sabine.

Sentir le pal dans sa bouche décuplait l’excitation de Bernadette. Ses seins ballottaient. Sa mouille dégoulinait.

— Ça suffit ! Mettez-vous à quatre pattes !

Folle de désir, la marquise s’exécuta avec promptitude faisant saillir son cul plantureux devant sa servante, qui la pénétra. Les yeux chavirés, Bernadette soupirait de contentement en cambrant les reins pour mieux s’offrir aux coups de boutoir de sa partenaire. Le pieu démesuré lui procurait une sensation de plénitude qu’elle n’avait jamais éprouvée de sa vie. Les mamelles des deux femmes tressautaient.

Bernadette sentait sa jouissance monter. Mais Sabine s’immobilisa. La marquise, qui ne pouvait plus contenir son excitation, crut devenir folle. Elle agitait sa croupe de jument en jetant des regards pathétiques à sa partenaire.

— Sabine, ne t’arrête pas, je t’en prie, défonce-moi ! beuglait-elle, le visage défait.

— Ne vous en faites pas ! Cette fois, vous allez sentir passer ma grosse bite !

La jeune femme ressortit le pal poisseux de sécrétions, le dirigea vers l’anus de sa patronne qui frémit d’épouvante.

— Non, je t’en supplie, pas ça, protestait mollement la marquise.

Sabine fit la sourde oreille ; elle pressa le gland massif du godemiché contre la rosace palpitante de sa maîtresse. Le pieu disproportionné s’enfonçait inexorablement dans l’orifice trop étroit pour lui. Mâchoires serrées, Bernadette sentait la monstrueuse colonne envahir son rectum, l’écartelant à l’extrême. Elle émit une longue plainte quand le gland buta au fond.

Cramponnée à son cul joufflu, Sabine sodomisait sa patronne avec vigueur. La marquise poussait des beuglements, les doigts crispés sur le tapis. Mais très vite, la douleur céda la place aux fourmillements de plaisir qu’augmentaient les morsures du collier sur ses fesses charnues.

Les yeux mi-clos, Bernadette remuait sa croupe plantureuse, la projetait vers le pal démesuré qui dilatait son anus. Elle se caressait les seins d’une main, pinçait ses mamelons bandés. Sabine donna une claque sur le cul rebondi de sa maîtresse.

— Vous sentez mon gourdin dans votre trou de chienne en chaleur ?

— Oui, il me remplit, je l’adore ! faisait Bernadette d’une voix sourde en caressant le pal qui la ramonait.

Sabine éprouvait un plaisir abject en défonçant l’orifice. La marquise eut un orgasme. L’excitation alourdissait le ventre de Sabine, qui ôta le godemiché pour le fixer sur un fauteuil.

— Léchez-moi ! lança-t-elle d’un ton impératif, alors qu’elle s’empalait sur le pieu qui dilatait son trou du cul.

Bernadette s’agenouilla sur le tapis pour donner de grands coups de langue à la servante, aspirant, mordillant le clitoris qui pointait. Ses mamelles se balançaient. Son excitation se réveilla : tout en léchant le sexe offert, elle se masturbait d’une main, si bien qu’elle accéda de nouveau à la jouissance en même temps que sa partenaire.

CHAPITRE III

Une affection très particulière unissait à présent la marquise Bernadette de Molino à sa servante. L’aristocrate éprouvait un plaisir pervers à se soumettre aux volontés lubriques de la charmante jeune femme qui l’avait prise en main. Le séjour de Sabine dans la noble demeure s’avérait plus agréable que prévu.

En fin de journée, la marquise se trouvait dans son boudoir où elle dévorait une revue érotique en sirotant un verre de vodka. Elle portait un chemisier en soie assorti à une jupe droite en tweed bleu marine. Ses seins bougeaient librement dans son corsage. L’alcool et les images croustillantes sur le papier glacé faisaient fondre son sexe. Ses gros mamelons pointaient sous l’étoffe fine.

Sabine fit son entrée dans le boudoir vêtue de son uniforme qui cachait mal ses formes. Elle s’approcha de sa maîtresse, un sourire narquois aux lèvres.

— Alors, toujours en train de se rincer l’œil ? Ma foi, c’est devenu votre passe-temps favori !

— Ces magazines sont passionnants, je ne m’en lasserai jamais, j’y découvre des choses que je n’aurais pu imaginer, fit la marquise.

— Comme cette salope qui se fait défoncer le cul par deux Blacks montés comme des ânes. Cette chienne a l’air de prendre un sacré pied. Et celle-là, qui se bourre la chatte et le cul avec deux gros godemichés ! Regardez comme ces gourdins dilatent ses trous !

— Celle-ci a une main de sa partenaire dans l’anus, c’est incroyable. Ça doit faire horriblement mal !

— Cette pratique qui consiste à se faire enfiler la main dans la chatte ou dans le petit trou est réservée aux amatrices de sensations extrêmes.

— A mon avis, certaines de ces choses ne se font que dans les magazines et au cinéma, dit la marquise avec candeur.

— Sachez qu’il existe des clubs privés où l’on peut s’envoyer en l’air de diverses manières. Ces maisons de rencontres très spéciales pullulent à Paris comme partout ailleurs.

— Tu sembles très bien connaître ces maisons closes.

— Ma tante en possède une à Saint-Tropez. J’y ai appris des tas de choses, et vous pourrez vous aussi apprendre beaucoup de moi.

— Je n’en doute pas, Sabine. Tu es un vrai ange de luxure, et j’imagine bien tes galipettes lubriques dans le club privé de ta tante.

— Il m’arrivait de me joindre aux filles chargées d’égayer des mâles et des femelles avides de stupre avec la bénédiction de ma chère tante qui, il faut le dire, était elle-même très portée sur les plaisirs de la chair. On avait affaire à des dépravés de tout poil. Certains adoraient être traités comme des moins que rien. Tenus en laisse, ils marchaient à quatre pattes le long de la chambre pendant que la cravache claquait sur leur cul nu. D’autres aimaient qu’on leur pisse dessus en les couvrant d’injures. Parfois, un voyeur se régalait du spectacle d’un couple ou d’un trio en pleine action. Le saligaud bandait à tel point qu’il se branlait et finissait par décharger en râlant de plaisir. Je ne vous dis pas le pied que je prenais en me faisant enfiler devant un témoin.

— On peut dire que tout est permis au cours de ces parties de débauche, fit la marquise sous l’emprise de l’excitation.

— Il fallait se plier aux exigences des clients qui payaient leurs services au prix fort. Mais moi, je me prêtais aux jeux de ces maniaques plus par plaisir que pour de l’argent. Un jour, je suis tombée sur un Maghrébin et un Black bien membrés. J’ai d’abord pompé leur pieu, que je ne pouvais entourer de mes doigts. Puis, ils m’ont sautée tous les deux en même temps alors que mes mains étaient emprisonnées par des bracelets des chaînes pendues au plafond. J’étais bouleversée par les sensations que me procuraient leurs grosses bites qui remplissaient entièrement ma chatte et mon trou du cul. J’ai joui plusieurs fois.

— Tu es une dévergondée, que je découvre de mieux en mieux, dit Bernadette d’une voix rauque qui trahissait son excitation.

Avec un air vicieux, Sabine déboutonna le corsage de sa patronne, dévoilant ses lourdes mamelles qu’elle se mit à caresser, s’attardant sur les pointes en érection qu’elle faisait rouler entre pouce et index.

— Vos tétines bandées sont adorables. Moi aussi, je suis toute remuée d’avoir pensé à ces bacchanales.

Le fond de la culotte de Bernadette collait contre sa vulve mouillée. Les sensations que lui procuraient les mains de la jeune femme sur ses seins ne faisaient qu’accroître son excitation. Ses mamelons se dressaient.

Sabine glissa la main sous la jupe de sa maîtresse, toucha son sexe protégé par la dentelle.

— Votre culotte est toute trempée, vous auriez dû vous en passer, elle n’est d’aucune utilité à la maison.

Confuse, la marquise fut débarrassée de son sous-vêtement en fine dentelle blanche, que Sabine porta à son nez. Ses narines s’emplirent des effluves du con de sa patronne.

— Ah, j’aime votre odeur de chienne en chaleur ! s’extasia-t-elle.

Bernadette soupira quand sa servante enfonça quatre doigts dans son sexe détrempé. Son souffle s’accéléra, et elle écarta largement les cuisses pour mieux offrir sa chatte aux doigts fouineurs.

— Oui, Sabine, branle-moi bien ! lâcha-t-elle, le regard noyé.

L’employée de maison eut un sourire goguenard.

— Vous mouillez comme une salope ! C’est une vraie fontaine, ici !

Bouleversée, la marquise remuait son cul plantureux pour s’empaler sur les doigts qui clapotaient dans sa faille gluante. Elle était sur le point de jouir quand les doigts de sa bonniche sortirent de son sexe embrasé. Elle éprouva une profonde frustration comme chaque fois qu’elle ne pouvait atteindre le comble de son plaisir.

Sabine contemplait ses doigts poisseux de sécrétions.

— Regardez, ma main est pleine de votre jus !

La marquise garda la même posture impudique. Elle était exaspérée par l’attitude de sa servante qui s’amusait une fois de plus à mettre ses seins à rude épreuve. Elle enveloppa la jeune femme d’un regard ardent. Sa voix chevrotait :

— Je t’en supplie... Sabine... fais-moi jouir !

La bonniche se leva en prenant un air énigmatique.

— Rassurez-vous, Madame, vous allez être comblée, venez avec moi !

Intriguée, Bernadette suivit la bonniche dans l’un des somptueux pavillons qu’occupait le chauffeur, un immigré nigérien de trente ans, solidement bâti.

— Surprise, Ali ! Nous sommes venues te rendre une petite visite ! fit Sabine.

Le chauffeur semblait déconcerté par l’arrivée inopinée des deux femmes. C’était bien la première fois que sa patronne mettait les pieds dans son pavillon.

Sabine s’approcha de l’homme.

— Je sais que tu meurs d’ennui, mon cher Ali, et nous allons remédier à la situation. Madame a bien voulu accepter d’être de la partie, tu peux t’estimer veinard.

Le Nigérien restait sans voix. Il sentit sa queue se raidir dans son pantalon. Sabine était une vicieuse capable de tout. Il avait du mal à croire que leur maîtresse s’était prêtée volontiers au jeu coquin de l’employée de maison.

Sabine sortit prestement ses mamelles de sa robe ; elle les présenta au chauffeur.

— Viens, Ali, je veux sentir ta bouche sur mes nichons !

Le Nigérien se jeta sur les seins qu’il lécha avec fougue, prenant les pointes en érection entre ses lèvres, les faisant s’allonger davantage.

— Oh, oui, Ali ! Mords-moi les bouts, j’adore !

Puis, Sabine caressa la protubérance qui déformait la braguette de l’homme.

— Maintenant, fais-moi voir ce que tu as là-dedans, Ali !

La jeune femme fit descendre la fermeture Eclair du pantalon pour sortir le membre déjà raide du Black. L’Africain possédait un sexe gigantesque couvert de veines saillantes, qui se dressait sur deux grosses couilles hérissées de poils. Sabine fit coulisser le pieu de chair disproportionné dans sa paume, décalottant et recalottant le gland violacé.

— Tu as une belle bite, Ali, ce n’est pas Madame qui me démentira !

— Elle est impressionnante ! fit la marquise fascinée par la colonne de chair dressée vers le ciel. Je n’ai jamais vu ça !

— Allez, Madame, ne soyez pas timide, on voit bien que vous crevez d’envie de goûter à ce mandrin !

Les joues de Bernadette s’empourprèrent. La vue des organes génitaux de l’homme avait ravivé son désir. Prise d’une exaltation malsaine, elle s’agenouilla sur le tapis, empaumant le membre. Elle téta le gland, passa la langue le long de la tige, la recouvrant de salive. Puis, elle engouffra le pieu de chair couleur d’ébène qu’elle se mit à sucer avec frénésie, tout en faisant rouler les couilles sur sa paume. Se retrouver en posture dégradante devant ses deux employés lui procurait une exaltation supplémentaire. Que de nuits elle avait passées à rêver d’une grosse bite, une vraie comme celle qu’elle engloutissait à présent avec peine ! Le contact de la colonne dans sa bouche décuplait son excitation. La mouille s’échappait de son sexe ouvert, dégoulinant à l’intérieur de ses cuisses. Ses mamelons raidis étaient douloureux.

Sabine caressait la crinière sombre de sa maîtresse.

— Voilà une grosse bite comme vous les aimez, régalez-vous !

Voir sa patronne aspirer goulûment son sexe excitait Ali au plus haut point. Il était sidéré par la métamorphose subite de la belle femme distinguée qui avait toujours agi dans le strict respect des convenances. Manifestement, derrière cette prestigieuse aristocrate se cachait une femelle avide des plaisirs de la chair. Son membre luisant de salive avait gagné en volume. Une atmosphère scabreuse s’installait pour de bon dans le living.

Sabine éprouvait un plaisir crapuleux à regarder sa maîtresse sucer le chauffeur. Elle se débarrassa de son uniforme sous lequel elle n’avait rien, exposant fièrement son corps aux formes pleines. C’était elle qui menait le jeu, et elle entendait le faire durer.

— Faites comme moi, mes amis, mettez-vous à l’aise, nous sommes seuls !

La marquise ôta ses vêtements chics, dévoilant ses seins opulents aux pointes dressées et son cul plantureux dépourvu de culotte. L’homme se déshabilla à son tour. Il dévorait des yeux les mamelles et le sexe rasé de sa patronne, qu’il découvrait. Sa queue pointait comme un glaive.

Sabine contempla le chauffeur avec un sourire vicieux, tout en caressa son sexe tendu, ses couilles.

— Tu as aimé te faire pomper la bite par Madame, hein, salaud ?

— Oui, elle a une bouche divine ! répliqua le Nigérien.

— Comment tu la trouves à poil ?

— Elle est très bandante ! J’aime ses gros nichons et sa chatte épilée ! Ils sont plus beaux que j’imaginais.

— L’occasion vous est offerte ce soir de mieux vous connaître ! Notre chère patronne a envie d’une bite !

— Tout le plaisir sera pour moi !

— Tu vas encore te rincer l’œil ! Allez, Madame, tournez-vous, ce polisson doit tout voir !

La marquise obéit docilement, présentant ses fesses trop larges à ses vis-à-vis. Sabine caressait les globes jumeaux. Un sourire crapuleux dévoilait ses dents.

— Alors, que dis-tu de ce cul, Ali ?

— J’en mangerais ! répondit l’Africain.

Cette exhibition procurait un plaisir pervers à Bernadette qui sentait la mouille rouler le long de ses cuisses.

— Faites voir votre petit trou ! lança Sabine d’un ton impératif.

Les joues rouges, Bernadette empauma ses fesses potelées qu’elle écarta, dévoilant la rondelle brune de son anus.

— Son trou de balle me plaît ! Je brûle d’impatience de l’explorer !

Sabine enfonça l’index dans la rosace palpitante, le fit entrer et sortir.

L’excitation dévorait Bernadette qui resserrait ses sphincters autour du doigt fouineur. Elle éprouvait un plaisir sale d’être rudoyée par sa servante devant témoin. Sa posture impudique faisait ressortir ses grosses mamelles.

— Maintenant, montrez la chatte !

La marquise s’exécuta avec la même docilité, écarquillant son sexe aux muqueuses rose vif des deux mains.

— Admire cette merveille, Ali !

— Mazette ! Elle a un con et un clitoris superbes !

La faille aux parois luisantes de sécrétions bâillait de façon obscène. Sabine commenta :

— Comme tu peux le constater, Ali, notre adorable patronne est une femme qui mouille beaucoup quand elle est excitée.

— La perspective de goûter à ce fruit juteux me fait saliver !

Exposer ainsi son intimité ne faisait qu’ajouter au désir de la marquise. Sabine prit sa maîtresse par les épaules.

— Notre femelle en chaleur a longtemps rêvé d’être embrochée par une grosse bite pendant sa grande solitude, et aujourd’hui, elle va être servie !

— Nous allons bien nous amuser, tous les trois ! Je serai toujours à la disposition des deux vilaines que vous êtes ! dit l’homme, le regard allumé.

La domestique caressa les mamelles de la marquise, puis sa fente mouillée.

— Ça vous a plu, de sucer sa grosse bite ?

— Oui, j’ai adoré la sentir dans ma bouche ! fit Bernadette d’une voix éraillée.

— Allez, refaites ça, je sais que j’ai interrompu votre plaisir !

Amollie, Bernadette s’agenouilla sur le tapis pour engloutir à nouveau la queue tendue de son employé. Elle suçait avec toujours plus d’ardeur, savourant le contact des couilles hérissées de poils dans sa paume. Ses seins se balançaient au rythme de sa fellation.

Les mains cramponnées sur la crinière sombre, le Nigérien soupirait de plaisir en offrant son bas-ventre à la femme qui engouffrait son membre rigide avec frénésie.

— Oh, oui ! Pompez-moi le pieu, vous faites ça bien !

Sabine était grisée par la vision de la grosse queue sombre qui dilatait à l’extrême les lèvres de sa maîtresse.

— Vous aimerez davantage ce gourdin quand il vous remplira la chatte et le cul !

Les sens enflammés, Bernadette se masturbait d’une main, tripotant son clitoris raidi. Ses doigts s’activaient dans son con gorgé de sécrétions en produisant un bruit visqueux. Elle se régalait de l’épaisse bite qu’elle ne pouvait engloutir qu’à moitié. Sa salive dégoulinait le long de la tige, souillant les couilles.

Au comble de l’excitation, Ali explosa dans la bouche de la femme.

— Je vous envoie mon jus, salope ! fit-il avec un air extasié.

Sabine s’agenouilla près de sa patronne, lui caressa les seins alors que la semence abondante de l’homme inondait sa bouche.

— C’est ça, coquine, ne perdez pas une goutte de nectar !

Le ton rude de la jeune femme agit sur la marquise comme un puissant aphrodisiaque. Chose qu’elle n’avait jamais faite, elle but le foutre au goût prononcé de son partenaire jusqu’à l’ultime goutte et n’attendit pas l’ordre pour nettoyer la queue à coups de langue.

— A toi, maintenant, Ali ! Montre à Madame ce que tu sais faire !

— Avec plaisir, ma chère ! Ces gros nichons me tentent terriblement !

Le chauffeur s’agenouilla sur le tapis d’Iran pour lécher les seins opulents de sa maîtresse, aspirant et mordillant ses pointes en érection. Au même moment, ses doigts agiles exploraient le sexe gluant qui bâillait entre les cuisses écartées de sa partenaire.

La respiration effrénée, les bras le long du corps, Bernadette offrait ses gros seins à l’homme. Ses tétons lui faisaient mal tant ils étaient durs. Elle écarquillait davantage sa chatte pour mieux la livrer aux doigts fouineurs.

— Couchez-vous ! lui ordonna la bonniche.

La marquise s’allongea sur le dos, exposant son sexe charnu en toute impudeur.

— Je vais soulager votre chatte en feu ! dit le chauffeur d’une voix éraillée.

Bernadette laissa échapper un soupir en sentant la langue de l’homme se glisser dans son con. Ali léchait sa maîtresse avec fougue, se régalant de sa mouille saline. De temps à autre, il pompait le clitoris déjà érigé qui gonfla jusqu’à prendre la taille d’une olive.

A genoux près du couple, Sabine se délectait du spectacle scabreux qui lui était offert tout en caressant les gros seins de la marquise qui se tordait de plaisir en remuant son cul.

— Oui, vas-y, Ali, cette coquine adore ça ! Regarde comme elle mouille... et son gros clito tout bandé !

Alanguie sur le tapis, Bernadette soupirait de contentement en écartant de plus en plus ses cuisses pour s’offrir à la langue agile qui fouillait son con comme une grosse limace. Elle fut secouée par la jouissance, mais elle n’était pas apaisée.

— Enfile cette salope, maintenant, Ali ! Elle brûle déjà d’impatience de se faire sauter !

Le chauffeur, la queue dressée, se plaça entre les cuisses ouvertes de la femme, la prit par les hanches, s’enfonça dans son ventre d’une seule poussée.

Bernadette émit un profond soupir quand le gland renflé alla buter au fond de sa chatte. Partagée entre la douleur et une sensation sublime, elle se mit à onduler du bassin ; son partenaire la baisait avec vigueur.

Sabine se régalait du spectacle alléchant qui se déroulait sous ses yeux. Pour corser la situation, elle s’empara des seins opulents de sa patronne, pinçant les pointes bandées. Elle s’interrompit cependant, la prenant par les épaules pour lui permettre de soulever la tête.

— Regardez comme elle rentre ! Vous aimez que cette grosse bite vous bourre la chatte, salope, hein ?

— Oh ! Oui, J’adore ce gourdin, il me remplit bien !

Ivre de plaisir, Bernadette fixait le pieu de chair qui la ramonait avec force, l’écartelait à l’extrême. La tige sombre coulissait dans son con, toute poisseuse de sécrétions. La vision affriolante décuplait le plaisir de la marquise.

Mais Sabine arrêta l’homme :

— Encule-la ! Cette catin adore les sensations fortes !

Bernadette n’attendit pas pour se mettre à quatre pattes que sa servante lui en donne l’ordre. Elle offrait à son étalon son fessier rebondi.

— Tu vois que j’ai raison ! Elle brûle d’impatience de se faire enfiler !

— C’est un privilège de se taper un cul aussi magnifique ! fit l’Africain, le regard allumé.

Sabine écarta les fesses de sa maîtresse pour faire apparaître son anus.

— Vas-y, défonce-lui le cul !

Bernadette frémit quand le gland massif entra en contact avec sa rosace palpitante. Elle respira plus vite en sentant le bout renflé envahir son rectum. Son anus encore étroit avait du mal à accueillir le membre disproportionné. Elle émit une plainte sourde quand le gland heurta le fond de son rectum.

Cramponnée à ses fesses joufflues, Ali enculait sa patronne avec ardeur. Sous l’emprise d’une douleur vive, la marquise bramait sans retenue. Elle avait l’impression d’être transpercée par une barre de fer portée au rouge. Mais la douleur céda vite la place à une sensation délicieuse qui l’obligeait à cambrer les reins pour se livrer à la monstrueuse colonne qui massacrait son anus.

Grisée par l’accouplement animal dont elle était témoin, Sabine enfonça quatre doigts dans la chatte de sa patronne, qu’elle se mit à fouiller sans douceur tout en malaxant ses seins.

— Oui, plus fort, éclatez-lui le cul, à cette salope !

Bernadette poussa un cri de louve, foudroyée par la jouissance. N’y tenant plus, Sabine se jeta à quatre pattes sur le tapis ; elle ordonna à l’homme de l’enculer. Ce dernier obéit avec empressement. Le couple ne tarda pas à jouir à l’unisson.

CHAPITRE IV

Par l’entremise de sa perverse servante, la marquise Bernadette de Molino pouvait maintenant goûter à tous les plaisirs de la chair proscrits par les défenseurs de la vertu. L’aristocrate avait du mal à se reconnaître, mais elle s’assumait. S’offrir à ses employés dans des circonstances dégradantes lui procurait un plaisir abject. Cette décadence jurait cependant avec la prestigieuse image qu’elle offrait à la noblesse parisienne.

Le jour déclinait, mais la chaleur demeurait insupportable en dépit de la climatisation poussée au maximum. La marquise pénétra dans sa chambre, ôta son corsage bleu et sa jupe flanelle noire sous lesquels elle ne portait rien, exposant son corps dégoulinant de sueur. Elle se contempla dans la glace, admirant ses seins opulents et sa chatte nouvellement épilée qu’elle caressa avec satisfaction. Elle surmonta la langueur qui s’emparait d’elle et gagna la salle de bains.

Sous la douche, Bernadette éprouvait une sensation bienfaisante : l’eau froide fouettait son corps aux formes pleines. Elle versa du gel sur sa paume, entreprit de frotter sa peau lisse. Les yeux clos, elle savonnait ses épaules, sa gorge, son ventre bombé, ses cuisses rondes, ses fesses potelées. Par moments, elle frictionnait ses lourdes mamelles, les couvrant de mousse, s’attardant sur ses gros tétons érigés qu’elle faisait durcir davantage entre ses doigts. Puis, elle passait sa main couverte d’écume sur son sexe imberbe qui bâillait entre ses cuisses écartées.

Tout en se douchant, Bernadette se remémorait ses ébats torrides avec ses deux pervers employés. L’image de la queue gigantesque du chauffeur ne fit qu’ajouter à son excitation qu’avaient provoquée ses attouchements sensuels. Ses mamelons épais et grenus se dressaient, son clitoris pointait. Elle passa un doigt le long de la raie de ses fesses, sondant son anus qui subissait régulièrement les intrusions de la queue disproportionnée de l’Africain. De l’autre main, elle se frottait la vulve, infiltrant ses doigts dans son con d’où s’échappait l’eau mêlée à ses sécrétions.

Bernadette ne put résister à la jouissance qui l’ébranla des pieds à la tête. Puis elle abandonna son corps couvert d’écume à l’eau froide tandis qu’elle retrouvait ses esprits. Elle fit sa toilette intime avec application, enfonçant ses doigts dans son sexe béant pour le débarrasser des sécrétions.

La marquise quittait la douche quand sa servante fit son entrée dans la salle de bains. La jeune femme s’empara d’une serviette, s’approcha de sa patronne.

— Laissez-moi vous aider, Madame, ça me fait plaisir.

— C’est gentil, Sabine, j’ai cru mourir de chaleur, je me sens mieux à présent, fit Bernadette d’un air confus alors que son employé lui séchait le corps.

Le regard allumé, la bonniche se gavait de la nudité de sa maîtresse. Elle passait et repassait sa serviette sur les rondeurs, s’attardant sur les seins dont elle tripotait les pointes.

— Je ne me lasserai jamais de vous voir à poil, Madame, vous avez un corps adorable, commenta Sabine pendant qu’elle essuyait le ventre bombé de la brune.

La marquise avait du mal à lutter contre l’excitation qui s’emparait d’elle sous les attouchements sensuels de sa servante. Les bras le long du corps, elle regardait la jeune femme passer la serviette sur son ventre rond.

La respiration de Bernadette s’accéléra quand la serviette passa sur son sexe entrouvert. Son plaisir était manifeste. Sabine murmura :

— Vous aimez que je vous touche la chatte, vous êtes une incorrigible coquine.

— Tu as toujours eu le don de me faire perdre mes moyens, Sabine, tu es le démon en personne, fit Bernadette rouge de confusion.

Sabine essuyait le pubis rebondi de sa maîtresse, le sexe glabre dont elle frictionnait les lèvres charnues. La marquise écartait les cuisses pour exposer sa chatte fondante.

— Tournez-vous, que je m’occupe de l’autre côté, ordonna Sabine.

Quelque peu frustrée, Bernadette s’exécuta docilement, présentant son cul plantureux à la jeune femme qui entreprit de le sécher avec la même application perverse.

— Quel cul magnifique, il me fait toujours le même effet chaque fois que je le vois, s’extasia Sabine devant les deux impressionnants globes de chair.

La marquise se laissait faire. Ses tétons et son clitoris étaient douloureux.

— Ma foi, vous aimez qu’on s’occupe de vous comme un bébé, commenta Sabine en passant la serviette dans la raie des fesses de sa patronne qu’elle sentait s’alanguir.

Bernadette soupira d’aise quand un doigt de la jeune femme s’enfonça dans son anus.

— Vous devenez de plus en plus ouverte de ce côté, le mérite revient à Ali qui fait un travail remarquable, dit Sabine sondant l’orifice qui se resserrait autour de son doigt.

— Ton Ali est monté comme un taureau, mon petit trou en prend un sacré coup chaque fois que j’ai le malheur de tomber entre ses griffes, fit la marquise d’une voix enrouée par les sensations que lui procurait le doigt fouineur dans son anus.

— Avouez que vous aimez quand Ali vous défonce le cul avec sa grosse bite.

— Oui, j’adore sentir son gourdin dans mon petit trou ! fit Bernadette.

Sabine enfonça trois doigts dans la chatte humide de sa maîtresse, les fit aller et venir.

— Vous mouillez rien que de penser à la grosse bite qui vous comble.

Les yeux vitreux, Bernadette écartait davantage ses cuisses pour mieux s’offrir aux doigts agiles qui s’activaient dans son sexe.

Sabine, tout à coup, retira ses doigts ; la marquise était sur le point d’accéder à la jouissance.

— Ça suffit, vous devez apprendre à vous dominer, dit la servante d’une voix dure.

Bernadette baissa humblement la tête, ravalant sa frustration. Elle était prête à se soumettre à toutes les lubies de la jeune femme qu’elle suivit dans la chambre. Dévouée, Sabine aida sa patronne à effectuer les soins du corps devant la glace au cadre doré. La jeune femme avait opté pour la crème de toilette Chanel qu’elle appliquait sur les rondeurs de la brune avec insistance, savourant le contact de ses paumes contre la peau.

Sentir les mains douces couvertes d’onguent de sa servante glisser sur ses seins plantureux, son ventre bombé, ses fesses potelées ravivait l’excitation de la marquise.

Sabine éprouvait un plaisir abject à aiguiser les sens de sa patronne. Elle-même était sous l’emprise de l’excitation qu’elle dominait non sans mal. Mais elle entendait apporter du piquant à la situation. Elle passa une nuisette à sa maîtresse qui ne cachait rien de son anatomie.

— J’ai une idée, Madame, je suis sûre qu’elle vous plaira, annonça-t-elle avec un sourire énigmatique.

Bernadette se laissa choir sur le canapé pendant que la bonniche engageait un DVD dans le lecteur relié à un superbe téléviseur à écran plat qui trônait dans un coin de la pièce.

— Nous allons nous rincer l’œil, Madame, dit Sabine en s’installant près de sa maîtresse. C’est un chef-d’œuvre que nous allons découvrir ensemble.

— J’admire ton ingéniosité, ma chère, on ne s’ennuie guère à tes côtés, je me demande ce que je deviendrais sans toi.

Le film remarquable par l’excellente qualité technique de ses images annonçait les couleurs par les séquences d’une perversité à couper le souffle. Les protagonistes des deux sexes se livraient à des étreintes torrides qui réveillaient la libido du spectateur. La singularité du film venait du fait qu’il mettait en scène des femelles blanches subissant des coups de bite de partenaires africains montés comme des chevaux.

La première scène montrait une blonde au corps admirablement proportionné et aux seins opulents en compagnie d’un Black doté d’un sexe disproportionné encore amolli.

Sabine contempla sa patronne, lisant sur son visage l’effet que produisait en elle la verge de l’Africain.

— Vous avez vu la queue de ce Black ? demanda-t-elle avec un sourire vicieux. Vous qui raffolez de gros calibres, vous auriez senti celle-ci passer !

— Elle est monstrueuse, elle m’ouvrirait en deux, fit la marquise.

La scène avait pour cadre une chambre au luxe tapageur où trônait un prestigieux lit à baldaquin théâtre des ébats du couple. A genoux sur les draps en soie dorée, la blonde entreprit d’administrer une fellation à son partenaire adossé contre les oreillers. Elle bavait avec application sur la queue démesurée qu’elle tenait à deux mains.

Les deux spectatrices étaient fascinées par la vision du membre que la femme engouffrait avec peine.

— Regardez comme cette salope pompe la grosse bite du Black, on sent qu’elle y prend plaisir, commenta Sabine les yeux luisants.

— En effet, cette vicieuse s’en donne à cœur joie, et le volume de la queue semble ajouter à son ardeur, dit la marquise.

— Vous rêvez de sentir ce mandrin dans votre bouche, pas vrai ? fit Sabine en caressant les seins opulents de sa maîtresse à travers la profonde échancrure de sa nuisette.

— On ne peut rien te cacher. Cette grosse bite me laisse toute remuée.

La blonde engloutissait le sexe massif avec une frénésie soutenue, glissant par moments sa main dans son entrecuisse pour toucher sa chatte.

L’Africain soupirait, les mains agrippées à la crinière de sa partenaire. Son membre se dressait. Le Noir rendit ensuite la politesse à la femme en lui léchant la chatte et la raie des fesses à grands coups de langue, mordillant son clito. Couchée sur le dos, la blonde laissait échapper des soupirs de volupté. Les yeux mi-clos, elle se caressait les seins en remuant son bassin.

Puis la blonde se mit à quatre pattes devant l’homme, qui la saisit par les hanches et s’enfonça dans son ventre d’un profond coup de reins.

Grisée, la marquise se délectait du spectacle scabreux. La vision de l’énorme colonne noire qui se précipitait dans la faille mouillée de la blonde la mettait dans une excitation intense. Le contraste de couleur des deux partenaires ajoutait à la sensualité émanant de l’accouplement bestial.

Agrippé à sa croupe joufflue, le Black baisait la femme avec vigueur, ressortant sa queue et la replongeant. La blonde couinait de plaisir en projetant son cul plantureux à la rencontre du membre viril qui la ramonait.

Les deux téléspectatrices avaient les yeux rivés à l’écran. La marquise était dans un état d’excitation indicible. Même Sabine avait maintenant du mal à masquer la sienne, qui l’obligeait à se peloter les seins qu’elle avait sortis de sa robe noire tout en se masturbant.

Sur l’écran, le Black, d’une remarquable endurance, sortit son membre, puis se planta dans le cul de la femme qu’il sodomisa avec fougue. L’étroit orifice accueillait à peine la moitié de sa verge.

Les plaintes de la blonde et la vision de la monstrueuse colonne de chair qui dilatait horriblement son anus décuplaient l’excitation de la marquise. Elle imitait sa servante en se touchant les seins d’une main et la chatte de l’autre. Ses tétons et son clitoris lui faisaient mal tant ils avaient durci. Son con dégorgeait une mouille qui tachait la soie précieuse du fauteuil.

En sueur, l’Africain enculait frénétiquement la femme, cramponné à sa croupe de jument. Il dégageait une vigueur qui faisait de lui un étalon hors pair. Les seins opulents de la blonde se balançaient sous les coups de boutoir, ses longues pointes bandées raclant la soie du lit.

— Que c’est excitant de voir cette chienne se faire éclater le petit trou, dit Sabine d’une voix rauque. Elle adore ça, il n’y a qu’à voir la façon dont elle gueule.

— Même la bite d’Ali n’est rien à côté de ce gourdin, fit la marquise. Jamais je n’avais imaginé un mâle doté d’un tel calibre.

— La majorité de Blacks sont montés comme des chevaux pour le grand bonheur des amatrices de sensations extrêmes comme vous. Avouez que ça vous plairait de vous faire défoncer par cette grosse bite.

— Tu as raison, elle est irrésistible, dit la marquise d’une voix éraillée. Elle me remplirait bien la chatte et le cul.

Les deux spectatrices étaient sous l’emprise d’une intense excitation. Sabine ôta la nuisette de sa patronne, lui caressa les seins.

— J’avoue que ce film m’a mise dans un sacré état, pas vous ? fit-elle.

La marquise émit un soupir quand les doigts de la bonniche investirent son sexe gorgé de sécrétions.

— Ma parole, le spectacle vous plaît plus que je l’aurais pensé, c’est une vraie fontaine, ici, commenta Sabine.

— Ton film est fabuleux, tu as du flair.

Les yeux vitreux, Bernadette ondulait du bassin en écartant largement ses cuisses pour mieux s’offrir aux doigts fouineurs qui clapotaient dans sa chatte trempée.

— Vous mouillez comme une vilaine que vous êtes, ça sent très fort, dit Sabine avec un sourire narquois.

La marquise était sur des charbons ardents. Elle mourait d’envie de sentir la langue de sa servante dans sa chatte.

— Je t’en supplie, Sabine, lèche-moi, fais-moi jouir ! lâcha-t-elle d’une voix éraillée.

L’employée de maison caressa les gros seins de sa maîtresse, puis dit avec un sourire énigmatique :

— Prenez votre mal en patience, Madame, je vais vous apprendre à dominer votre désir.

Le souffle saccadé, la marquise bombait son torse pour offrir ses lourdes mamelles aux caresses de la jeune femme.

— Vos grosses tétines bandées sont adorables. Il est temps que vous goûtiez à d’autres plaisirs.

Avec un air énigmatique, Sabine entraîna sa patronne vers le lit à baldaquin, ouvrit un tiroir d’une grosse commode d’où elle sortit deux paires de menottes, une cravache à longues lanières, un énorme godemiché en ébène poli pourvu d’une ceinture de cuir.

L’angoisse s’afficha sur le visage de la marquise. Ses mains furent menottées et suspendues à la poutre du baldaquin.

— Vous verrez comme c’est bon d’endurer la souffrance, dit Sabine d’une voix suave.

A genoux sur le lit couvert de soie mordorée, les mains entravées, Bernadette était anxieuse. Ses bras étirés à la verticale faisaient ressortir ses gros seins aux pointes dardées. Elle enveloppait la jeune femme d’un regard débordant de soumission.

Sur l’écran, le premier couple avait cédé la place à un trio. Une rousse tout en rondeurs était prise en sandwich entre deux Blacks dotés de verges gigantesques, qu’elle avait au préalable sucées l’une après l’autre.

Sabine brandissait la cravache avec un sourire cruel.

— Vous devez apprendre à jouir dans la souffrance ; je suis certaine que vous y prendrez goût.

La marquise poussa un hurlement quand la chambrière s’abattit en travers de ses fesses qui se crispèrent. Plantée près de la suppliciée, Sabine lui cravachait le cul avec vigueur, sourde à ses cris. La mèche de cuir claquait sur les fesses charnues qui devenaient écarlates.

Bernadette sanglotait sans retenue, partagée entre la douleur et un plaisir indéniable. Elle se trémoussait sous les coups qui pleuvaient sur ses fesses joufflues et ses cuisses cramoisies. Les larmes ruisselaient le long de ses joues rondes.

Sabine interrompit la correction, enfonça quatre doigts dans le sexe charnu de la soumise qui bâillait vers l’arrière.

— Vous aimez qu’on vous claque le cul ; je savais que vous n’étiez au fond qu’une vicieuse qui prend son pied à tous les coups... c’est plutôt réjouissant.

Amollie, Bernadette remuait son cul plantureux pour s’empaler sur les doigts agiles qui s’activaient dans son con gluant. Elle ne savoura pas longtemps ces délicieuses sensations.

Prenant la suppliciée à contre-pied, Sabine frappa ses seins avec force, lui arrachant un hurlement de douleur. Offerte, la marquise se tortillait sous la brûlure du fouet qui claquait sur ses seins opulents, les couvrant de zébrures rouges. Les deux outres de chair rebondies ballottaient avec lourdeur. Une atmosphère sulfureuse s’était installée dans la pièce cossue.

Sabine était fascinée. Voir cette belle femelle se tordre sous les coups de fouet lui procurait un plaisir intense. Elle était sous l’emprise d’une folle excitation. Ses tétons raidis se frottaient contre l’étoffe de sa robe.

Bernadette poussa un beuglement quand la cravache frappa sa fente ouverte. Une douleur vive l’irradia. En larmes, elle sursautait à chaque morsure du cuir sur son sexe mouillé.

Grisée par les cris de la suppliciée, Sabine cravachait le sexe offert en redoublant de vigueur, visant avec adresse le clitoris.

Haletante, Bernadette recevait les coups de fouet avec une soumission perverse. Tout en sanglotant, elle écarquillait le haut de sa fente pour livrer son clitoris dressé à la brûlure du cuir. Sa chatte endolorie dégorgeait une mouille qui inondait le gras de ses cuisses écartées.

Sabine abandonna finalement le fouet pour se harnacher de l’énorme godemiché. Elle prit la suppliciée par les hanches, s’enfonça dans son con béant. Elle effectua quelques va-et-vient dans la faille trempée, puis elle cessa tout mouvement.

Le ventre en feu, Bernadette remuait sa croupe de jument pour signifier à la bonniche de continuer la tâche interrompue. Le pal massif lui procurait une délicieuse sensation de plénitude.

— Ne t’arrête pas, Sabine, vas-y, baise-moi ! lança-t-elle d’une voix oppressée.

— Ça vous plaît de sentir ce gourdin dans votre con de salope, hein ?

— Oui, je l’adore, il me remplit ! fit Bernadette, les yeux vitreux.

— Vous n’êtes qu’une chienne en chaleur qui raffole de gros calibres ; je vais vous traiter comme vous le méritez.

Bernadette frémit en sentant le gland épais du godemiché se frayer un chemin dans son anus palpitant. Mâchoires serrées, elle se laissait envahir par le pal.

Agrippée à ses hanches pleines, Sabine sodomisait sa maîtresse avec vigueur en donnant des claques sur les fesses.

— Prenez ma grosse bite dans votre cul de salope !

Le regard noyé, Bernadette s’abandonnait au monstrueux membre postiche qui dilatait cruellement son anus. La douleur cédait la place à une félicité qu’elle devait admettre.

Grisée, Sabine donna une violente claque sur le cul.

— Vous sentez mon mandrin dans votre trou ?

— Oui ! Je le sens ! fit la marquise.

Folle de plaisir, Bernadette cambrait les reins pour mieux s’offrir à l’épais cylindre couleur d’ébène qui l’écartelait à l’extrême, et dont la ceinture cloutée mordait ses fesses charnues, décuplant son excitation. Sa jouissance longtemps contenue fut si violente qu’elle ne put retenir l’urine qui inonda ses cuisses, souillant la soie du lit.

Dès qu’elle se retira du cul de sa maîtresse, Sabine désigna la tache d’urine avec une mine sévère :

— Regardez ce que vous avez fait, polissonne ! N’avez-vous pas honte de vous conduire de la sorte ?

— Je regrette, c’était plus fort que moi, fit la marquise le visage rouge comme une pivoine.

— Une putain, une moins que rien, voilà ce que vous êtes !

Sabine libéra les poignets de sa patronne des menottes. Il était temps qu’elle soulage ses sens enflammés. Elle se débarrassa de sa robe, dévoilant sa chatte épilée et ses gros seins aux pointes dressées.

— Venez, c’est à vous maintenant, je veux sentir votre langue dans ma chatte ! lança-t-elle en s’installant sur un fauteuil les jambes sur les accoudoirs.

Docilement, la marquise s’agenouilla sur l’épais tapis persan. Elle plongea sa langue dans le con juteux de sa servante, qu’elle se mit à lécher avec ardeur, prenant entre ses lèvres le clitoris. Les effluves émanant du sexe béant emplissaient ses narines.

— Oui, allez-y, coquine, broutez-moi bien la moule ! lâcha Sabine en se malaxant les seins.

La marquise léchait sa partenaire avec avidité, se gavant de sa mouille. Ses grosses mamelles couvertes de stries rouges se balançaient au rythme de ses coups de langue. L’excitation s’emparait à nouveau d’elle.

Sabine fut finalement submergée par la jouissance...

— Alors, Madame, comment avez-vous trouvé le fouet ?

— Au-delà de la douleur, il m’a procuré des sensations que je n’avais éprouvées jusque-là, avoua la marquise, les joues rouges.

— Vous n’êtes que plus attirante avec vos gros nichons cramoisis, fit Sabine en caressant les deux besaces de chair couvertes de marques de fouet.

— Je dirais que tu n’y es pas allée de main morte, ils sont encore douloureux.

— Une vicieuse de votre espèce doit être traitée sans pitié. C’est très excitant de voir ces grosses doudounes danser sous les coups de badine.

A genoux sur le tapis, Bernadette offrait ses seins endoloris aux mains bienfaisantes de sa servante. Le souvenir de la correction qu’elle venait de recevoir ajoutait à l’excitation qui l’habitait de nouveau. Ses tétons dardaient.

Sabine passa la main sur le pubis glabre orné de sillons violacés de sa maîtresse, puis sur sa vulve béante.

— On peut dire que votre chatte a pris un sacré coup, il n’y a qu’à voir la vilaine allure de vos lèvres et de votre clitoris, commenta-t-elle avec un sourire crapuleux. Je promets de vous faire goûter plus souvent aux délices du fouet.

Bernadette était troublée par la vision de ses lèvres vaginales et de son clitoris boursouflés. Sa respiration s’accéléra quand les doigts de son employée effectuèrent un rapide va-et-vient dans son con gluant.

— Vous puez la mouille ! Tournez-vous !

La marquise obéit avec veulerie présentant ses fesses écarlates que la bonniche caressa.

— Laissez-moi soulager votre cul en feu, il me plaît ainsi.

Les bras le long du corps, Bernadette savourait le contact de la paume de la jeune femme sur ses fesses endolories. Elle frémit en sentant les doigts de sa servante s’engouffrer dans son anus palpitant.

— Vous n’êtes qu’une vicieuse qui adore se faire bourrer le petit trou par des gros calibres, mes doigts y rentrent comme dans du beurre ! lança Sabine.

— Mon mari se retournerait dans sa tombe en voyant ce que je fais. J’ai honte de moi.

Le ventre parcouru de frisons voluptueux, Bernadette s’offrait aux quatre doigts qui coulissaient dans son anus dilaté.

— Ça vous a plu de vous faire claquer le cul, la chatte et les nichons !

— Oui, ça faisait mal, mais c’était très bon !

Sabine éprouvait un plaisir abject à explorer l’anus écarquillé de sa maîtresse qu’elle sentait s’alanguir. Elle eut un sourire coquin.

— Décidément, vous avez le feu aux entrailles. Ne vous en faites pas, je sais m’occuper des salopes de votre espèce.

Sabine dressa l’épais godemiché sur un fauteuil au moyen des sangles et ordonna à sa patronne :

— Allez, plantez-vous sur ce pieu !

Les sens aiguisés, la marquise dirigea le pal vers sa chatte béante gorgée de mouille, mais Sabine interrompit son geste.

— Non, pas par là, mettez-le dans le cul !

Prise d’une exaltation malsaine, Bernadette s’empala par l’anus et se mit à monter et à descendre le long de la tige les mains agrippées aux accoudoirs du fauteuil. Son con bâillait de façon obscène entre ses cuisses écartées.

— Oui, c’est ça, défoncez-vous le cul avec ce gourdin, j’aime votre chatte mouillée.

Quand la bonniche lui tripota le clitoris, Bernadette jouit, les yeux chavirés.

CHAPITRE V

L’été atteignait son paroxysme. La canicule obligeait nombre de Parisiens à déserter la capitale pour se ruer à Deauville ou à Saint-Tropez. La marquise avait laissé tomber ses ultimes scrupules à l’instigation de sa dévergondée employée de maison pour savourer une sexualité libérée de tout tabou. Une atmosphère de luxure avait élu domicile dans la noble demeure.

La marquise passait le plus clair de son temps en sa résidence où elle luttait contre l’ennui en dégustant revues et films érotiques que lui fournissait sa servante devenue adepte des sex-shops. Il arrivait à l’aristocrate de faire le tour des boutiques des grands couturiers parisiens pour renouveler sa garde-robe quand elle n’avait pas à honorer de sa présence un dîner mondain ou un gala de charité.

La marquise était subjuguée par la superbe rousse lubrique qui l’avait initiée au sadomasochisme. Elle tirait un plaisir crapuleux des châtiments corporels que lui infligeait souvent la jeune femme.

Le chauffeur venait de temps à autre rehausser les bacchanales à l’invitation de la vicieuse Sabine qui faisait toujours preuve d’ingéniosité. L’endurance de l’étalon africain lui permettait de combler les attentes des deux femelles.

Il était dix heures du matin. La journée était radieuse. La marquise se trouvait dans son boudoir en tain de prendre son petit déjeuner composé de toasts, de caviar, de crudités, le tout arrosé de dom pérignon. Elle était vêtue d’un chemisier en soie assorti à une jupe droite en laine noire, sous lesquels elle ne portait rien. Elle avait pris goût à vivre à la maison sans sous-vêtements. Sentir ses mamelles bouger sous son corsage lui procurait un plaisir exacerbé par l’alcool. Ses tétons pointaient sous l’étoffe. Elle éprouvait une sensation de bien-être.

La marquise fut rejointe par sa servante vêtue de la robe noir et blanc qui moulait ses formes. La jeune femme lui caressa les seins à travers l’échancrure de son chemisier, puis la vulve.

— Ça fait plaisir de vous savoir nichons et cul nus sous vos vêtements chics, dit Sabine.

— C’est indécent, mais j’avoue que je me sens plus à l’aise à la maison sans soutien-gorge et sans culotte. Tu me pousses à me conduire comme une vraie putain.

— Nous sommes sur la même longueur d’ondes. Que diriez-vous d’une incursion dans un club privé ? Il existe un pas très loin d’ici.

— Ton idée me tente, mais que diraient les mauvaises langues en découvrant que je fréquente ces maisons de rencontres ? s’offusqua, sans conviction, la marquise.

— Allons, Madame, ne vous tracassez pas. Votre milieu est plein d’hypocrites qui hantent incognito ces clubs où l’on peut s’envoyer en l’air en faisant fi des interdits. Vous devez écouter la voix de votre désir sans vous préoccuper du qu’en-dira-t-on.

— Je suis très curieuse de découvrir ce qui se passe dans ces clubs d’un autre genre.

La marquise brûlait d’impatience d’effectuer une escapade lubrique. Décidément, elle avait affaire à une dévergondée aux lubies irrésistibles. Elle sentait son sexe fondre sous l’effet de l’alcool et de sa conversation coquine avec l’effrontée employée de maison. Ses mamelons bandés se frottaient agréablement contre la soie de son corsage.

Sabine s’assit près de sa maîtresse, déboutonna son chemisier, exposa ses mamelles qu’elle caressa.

— On sent que la perspective d’une virée dans un club privé vous excite : vos pointes sont toutes raides. Montrez-moi la chatte.

La marquise retroussa sa jupe étroite, découvrant son bas-ventre dépourvu de sous-vêtement. Elle éloigna ses cuisses l’une de l’autre pour exhiber son sexe.

— C’est agréable de voir votre trou mouillé, commenta Sabine.

Bernadette écartait ses cuisses avec complaisance pour offrir son sexe charnu au regard inquisiteur de la jeune femme. Sa faille rose vif bâillait de façon obscène. S’exhiber de la sorte à son employée ne faisait qu’accroître son excitation.

— Qu’est-ce que ça vous fait de me montrer votre con, Madame ?

— Ça me plaît beaucoup ! fit la marquise.

— Dites-moi ce que vous êtes.

— Je suis une vilaine femme !

— Une sale vicieuse prête à tout pour jouir ! Et qu’est ce que vous méritez ?

— Une punition !

Un sourire dévoila les dents éclatantes de Sabine.

— Vous aimez qu’on vous traite à la dure, fit-elle en pinçant les mamelons de sa patronne.

— Oui, j’adore quand tu me fais mal, Sabine !

— Mettez-vous à poil !

La marquise se débarrassa de ses vêtements avec docilité.

— Venez par ici, je m’en vais vous donner une fessée, j’en meurs d’envie !

Sabine obligea sa maîtresse à s’allonger sur ses cuisses rondes que dévoilait sa robe courte.

— Vous méritez une correction ! Je vais vous assouplir le cul !

Alanguie sur les cuisses de sa servante, la marquise était à la fois impatiente et anxieuse. Ses grosses mamelles pendaient comme deux outres pleines. Elle attendait la première claque qui s’abattit subitement en travers de ses fesses larges, lui arrachant un hurlement de douleur.

Avec un air vicieux, Sabine fessait énergiquement sa maîtresse du plat de la main. Elle éprouvait une joie sale en sentant sa paume claquer sur le cul plantureux qui devenait écarlate. Amollie, la marquise recevait la fessée avec une soumission totale. La douleur s’était muée en un plaisir intense, et elle ne poussait plus que des couinements extasiés en offrant ses fesses charnues aux vigoureuses claques. Se retrouver dans cette posture avilissante ne faisait qu’ajouter à son excitation.

Soudain, Sabine interrompit la correction pour glisser sa main dans la raie des fesses de la soumise, où palpitait son anus qu’envahirent trois doigts.

— Décidément, vous êtes une coquine d’une docilité à toute épreuve ! dit-elle en effectuant des va-et-vient dans l’anus humide.

Le ventre en feu, Bernadette remuait son cul joufflu tandis que les doigts de la bonniche entraient et sortaient de son rectum. Une mouille abondante s’échappait du sexe ouvert, poissant la cuisse nue de la servante, sur laquelle la maîtresse frottait sans vergogne son clitoris.

La marquise n’eut pas la latitude d’accéder à la jouissance qui montait en elle.

Sa frustration fut grande quand les doigts de sa servante quittèrent son anus.

— Vous mouillez même du cul, coquine ! Mes doigts sont pleins de votre jus !

Les fesses endolories, la marquise demeurait sur les cuisses de son employée avec le maigre espoir que celle-ci allait la faire jouir une fois pour toutes. Sa posture était grotesque.

Sabine eut un sourire satisfait.

— Votre cul a été soumis à rude épreuve, je vais le soulager ! fit-elle en promenant sa paume à travers les globes jumeaux écarlates dont elle savourait la fermeté.

Bernadette respira plus vite quand la bonniche lui enfonça quatre doigts dans la chatte, qu’elle se mit à fouiller à pleine main.

— Vous jutez comme la chienne en chaleur que vous êtes, ma cuisse est trempée !

La marquise ondulait du bassin, le ventre parcouru de frissons voluptueux. La main de la jeune femme s’activait dans son con gorgé de mouille en produisant un clapotement obscène. Ses mamelons et son clitoris étaient douloureux tant ils avaient durci.

Comme de coutume, Sabine éprouvait un plaisir immonde à plonger sa patronne dans un état d’excitation intense. Une fois de plus, la marquise vit la montée de son orgasme brusquement interrompue par sa partenaire.

— Mettez-vous à genoux ! dit Sabine d’une voix rude.

Surmontant sa profonde frustration, Bernadette s’exécuta avec sa docilité habituelle. Elle était sous l’emprise d’une vive excitation. La mouille coulait le long de ses cuisses. Ses tétons épais se dressaient au centre de ses aréoles hérissées de chair de poule.

La respiration de Bernadette s’accéléra quand la jeune femme lui empauma les seins qu’elle pétrit avec rudesse.

— Vous avez aimé la fessée, pas vrai ?

— Oui, c’était bon ! J’aime quand tu me punis ! fit Bernadette d’une voix éraillée.

Une lueur cruelle brilla dans les yeux en amande de Sabine qui pinça avec force les tétons tendus de la soumise en y plantant ses ongles. Le lait jaillit des mamelons gonflés, souillant les doigts de la bonniche.

— Ah ! Comme c’est excitant de voir vos tétines de vache pisser du lait ! J’adore vos loches !

La marquise fut secouée par la jouissance. Mais elle était toujours excitée.

— C’est un plaisir de malmener une aussi belle salope !

La marquise regarda la jeune femme se diriger vers la grosse commode, en revenir avec une paire de menottes, ainsi que deux énormes godemichés en ébène poli.

— Vous qui adorez les punitions, vous allez encore être servie ! annonça Sabine avec un sourire crapuleux.

Angoissée, la marquise se laissa menotter les mains derrière le dos. Sa posture faisait ressortir ses grosses mamelles aux pointes épaisses. Sa servante lui enfonça un godemiché dans le cul, un autre dans la chatte, accrocha les pinces à linge sur ses mamelons tendus.

Sabine caressa les pals couleur d’ébène plantés dans le sexe et l’anus de sa maîtresse.

— Ce sont des gros calibres comme vous les aimez, Madame ! Vous allez rester comme vous êtes et attendre sagement que je revienne ; j’ai du pain sur la planche, moi ! fit-elle d’une voix suave.

Partagée entre l’angoisse et le trouble, la marquise s’écria :

— Je t’en supplie, Sabine, ne m’abandonne pas, reste avec moi, implora-t-elle sans grande conviction.

— Soyez tranquille, ma belle poupée, je reviens dès que possible. Mais, vous ne pourrez pas vous ennuyer.

Sabine mit le lecteur de DVD en marche, y engagea un film érotique.

— Amusez-vous bien, le devoir m’appelle ! lança-t-elle avant de s’éclipser en fermant la porte derrière elle.

La marquise fut abandonnée à son supplice. Sa chatte, son anus, ses mamelons étaient soumis à rude épreuve. Pour corser les choses, Sabine avait opté pour un film portant sur le sadomasochisme qui se déroulait dans le décor d’une salle de tortures aux murs tendus de velours grenat.

Une blonde entièrement nue dotée de formes exubérantes se tenait debout les poignets emprisonnés dans les bracelets des chaînes suspendues au plafond. Ses bras étirés vers le haut faisaient saillir ses grosses mamelles aux pointes épaisses. Son bourreau était un éphèbe d’aspect maghrébin armé d’une chambrière à longues lanières. L’homme à poil exhibait un sexe de bonne taille encore au repos.

Un gros plan de la caméra montra la chatte épilée de la blonde, dont on pouvait voir les muqueuses rose vif. Le visage anxieux, la femme attendait docilement sa correction en faisant bouger ses gros seins.

La chambrière fendit l’air, s’abattit en travers des fesses pâles de la soumise, lui arrachant un hurlement de douleur. Campée près de son esclave, l’homme lui cravachait le cul avec vigueur. Sa peau de blonde vira à l’écarlate. Elle se tortillait sous les coups en sanglotant. Les larmes roulaient sur ses joues rondes.

Puis l’homme se mit à flageller le sexe de la soumise en redoublant de vigueur. Il était manifestement excité par sa tâche, car sa queue devenue raide pointait vers le plafond.

La blonde sanglotait en sursautant à chaque morsure du fouet sur sa chatte béante. Elle recevait son châtiment avec une soumission perverse. Son sexe écarquillé luisait de sécrétions, trahissant le plaisir qu’elle tirait de son supplice. Ses seins opulents se balançaient avec lourdeur, et ses gros tétons se dressaient au centre de ses larges aréoles brunes.

L’excitation se mêlait à la douleur de Bernadette qui se régalait de ce spectacle sulfureux. Devenue adepte du fouet, elle imaginait aisément les délicieuses sensations qu’éprouvait la suppliciée à l’écran. Elle mourait d’envie de soulager ses mamelons écrasés par les pinces à linge. Les monstrueux godemichés dilataient douloureusement sa chatte et son anus. Mais le bruit sec de la chambrière et les cris de la soumise avaient le don d’accroître l’excitation que lui procurait son supplice.

Ensuite, l’homme abandonna la chambrière et alluma une cigarette qu’il brandit avec un air cruel. La blonde poussa un cri déchirant quand le bout rougeoyant de la cigarette se posa sur un de ses tétons dressés. Un spasme agita son corps. Sans se presser, l’homme soumettait les mamelons et les aréoles de son esclave à la brûlure de la cigarette. Sa queue bandée se dressait au-dessus de ses couilles.

Les yeux révulsés, la blonde beuglait en offrant ses grosses mamelles aux cruautés de son bourreau. Ses tétons et ses aréoles martyrisés étaient devenus violacés. Quand le bout brûlant de la cigarette entra en contact avec son clitoris, elle poussa un cri de bête tandis que l’urine jaillissait de son méat, éclaboussant ses cuisses et le tapis.

La marquise était grisée par le spectacle scabreux. L’excitation primait sur sa souffrance. Ses menottes l’empêchaient de se toucher les seins et la chatte. La blonde, à présent libérée de ses chaînes, s’agenouilla sur le tapis pour engouffrer la queue tendue de son partenaire, qu’elle suça goulûment en jouant avec ses couilles gonflées hérissées de poils.

Reins cambrés, l’homme soupirait de contentement en appuyant la tête de la soumise contre son bas-ventre pour l’obliger à engloutir sa queue jusqu’à la racine. Il ne tarda pas à éjaculer dans la bouche de la femme en soupirant de plaisir. Il sortit son sexe et se mit à uriner, souillant le bas du visage et les gros seins blêmes de son esclave.

La porte de la chambre s’ouvrit peu après la fin du film. Sabine apparut en compagnie du jeune jardinier qui avait pris le service la veille en remplacement d’un sexagénaire frappé de sénilité. Le nouvel employé de la marquise, un ressortissant marocain âgé de vingt-cinq ans, était un bel homme solidement bâti.

Sabine s’approcha de sa maîtresse.

— J’espère que je ne vous ai pas fait beaucoup attendre ? Regardez qui j’ai emmené !

Le jeune homme semblait mal à l’aise dans la pièce au luxe tapageur. Sidéré, il avait du mal à détacher son regard de cette femelle à la beauté parfaite, aux formes pleines qui se trouvait dans une posture grotesque.

— Ben n’est là que depuis hier, mais nous avons déjà fait plus ample connaissance, et je peux vous assurer qu’il n’excelle pas seulement dans l’art d’entretenir un jardin ! C’est un sacré étalon qui sait combler une femme !

— Je vois que tu n’as pas perdu de temps, ma chère. D’ailleurs, cela ne me surprend guère de la dévergondée que tu es.

Sabine ôta les pinces à linge et les godemichés à sa patronne qui éprouva une sensation de vide dans sa chatte et son anus béants.

— Je sais que vous avez aimé ces deux braquemarts ! Maintenant, vous êtes drôlement ouverte des deux côtés ! lança-t-elle.

— J’ai eu mal, ils sont trop gros !

Sabine mit les deux pals devant le nez de sa maîtresse, un sourire goguenard aux lèvres.

— Moi, je dirais plutôt que vous avez pris votre pied en sentant ces gourdins emplir votre chatte et votre petit trou, il n’y a qu’à voir comme ils sont pleins de votre jus !

Les joues de la marquise s’empourprèrent. Elle devinait le regard du jeune jardinier sur sa nudité, ce qui augmentait son excitation. Son clitoris et ses tétons endoloris étaient raides. Elle avait envie d’être rudoyée par sa servante.

Sabine, qui avait remarqué la gêne du Maghrébin, le galvanisa :

— Alors, Ben, comment trouves-tu Madame ?

Le jeune homme avala sa salive.

— Elle est très belle, parvint-il à dire, fasciné. J’aime son corps.

— Qu’est-ce qui te plaît sur son corps au juste, Ben ?

— J’adore ses gros nichons avec leurs longues tétines et sa chatte épilée, fit le jardinier en détaillant avidement la nudité de sa patronne.

— Tu n’as pas tout vu, Ben ! Allez, Madame, montrez-lui le reste !

Grisée par la situation, la marquise s’exécuta avec promptitude, présentant ses fesses à ses vis-à-vis.

— Qu’en dis-tu, Ben ?

— Elle a un cul superbe, il est dans un drôle d’état, commenta le Maghrébin le regard rivé sur les globes jumeaux couverts de marques de cravache.

— Comme tu peux le constater, nous avons affaire à une femelle très obéissante qui adore le fouet.

— Elle est très bandante avec son cul cramoisi, fit le Marocain dont la queue avait durci.

— Elle aime surtout qu’on lui fouette la chatte et les nichons.

Les bras le long du corps, Bernadette subissait docilement les regards inquisiteurs de ses employés. Son trouble était profond.

— Montrez votre petit trou ! lui intima Sabine.

Prise d’une exaltation malsaine, Bernadette empauma ses fesses potelées qu’elle écarta, exposant son anus dilaté.

— Ça aussi te plaît, Ben ?

— Oui, j’aime son trou de balle, il est très ouvert, on pourrait y mettre la main, dit le jardinier fasciné par l’orifice béant.

Sentir le regard brûlant du jeune homme sur son anus écarquillé procurait un plaisir crapuleux à Bernadette. La mouille lui dégoulinait à l’intérieur des cuisses. Sa posture impudique faisait saillir ses grosses mamelles aux pointes érigées.

Sabine contempla le Maghrébin qui avait laissé tomber son masque de vicieux.

— Alors, Ben, ça te plaît de mater notre femelle en chaleur ?

— Oui, elle est très bandante.

— Tu vas avoir droit à un show. Allez, Madame, faites un strip-tease à Ben, caressez-vous.

Avec une soumission veule, la marquise s’empara de ses lourdes mamelles qu’elle se mit à pétrir, tripotant ses grosses pointes grenues qui dardaient au centre de ses aréoles contractées. Se donner en spectacle devant ses deux employés lui procurait un plaisir sale. Elle sentait la mouille rouler le long de ses cuisses.

Comme de coutume, Sabine éprouvait une joie ignoble à avilir l’aristocrate soumise, qu’elle n’avait aucun mal à jouer son rôle de dominatrice.

— Léchez vos nichons ! commanda-t-elle.

Les yeux vitreux, la marquise souleva ses mamelles de nourrice sur lesquelles elle se mit à passer sa langue avec un plaisir qui n’était pas feint, les couvrant de salive, aspirant les pointes gonflées. La mouille poissait le gras de ses cuisses écartées qui laissaient voir son con.

Le Maghrébin se délectait du spectacle alléchant qui lui était offert. Sa queue déformait sa braguette.

— Caressez-vous la chatte en même temps ! jeta Sabine.

L’obéissante Bernadette glissa une main dans son entrecuisse pour toucher son sexe ouvert qui exsudait une mouille abondante. Prise d’une exaltation profonde, elle se masturba d’une main tout en se léchant les seins. Les deux besaces de chair rebondies étaient couvertes de salive.

— Oui, allez-y, j’aime vous voir faire ça, dit le Marocain dont le regard avide allait de la poitrine au bas-ventre de la femme.

Sabine eut un sourire narquois.

— C’est une nympho, regarde comme ça lui plaît de s’astiquer la moule devant témoins.

— J’adore son show, fit le jeune homme d’une voix rauque.

Les commentaires des deux voyeurs ne faisaient qu’ajouter à l’excitation qui dévorait la marquise. Elle se léchait les seins avec fougue tandis que ses doigts clapotaient dans son sexe trempé. Par moments, elle jouait avec son clitoris érigé qui s’allongeait davantage.

Sabine toucha la queue en érection du jardinier à travers l’étoffe de son pantalon. Un sourire satisfait s’afficha sur son visage.

— Comme je te l’ai dit, Ben, tu vois bien que nous avons devant nous une femelle en chaleur prête à tout. Allez, montre-lui ta bite.

Le Maghrébin ne se fit pas prier. Il se débarrassa prestement de son pantalon et de son slip, exhibant sa queue tendue qu’il avait longue et épaisse. La colonne de chair brune se dressait sur deux grosses couilles parsemées de poils.

Sabine empauma le membre rigide du Marocain, décalottant son gland large et violacé. Elle fit coulisser l’épaisse colonne de chair dans sa paume, savourant sa raideur.

— On peut dire que le spectacle te plaît vraiment, tu bandes dur, saligaud, commenta-t-elle avec un sourire vicieux. Ta bite est une merveille, ce n’est pas notre coquine qui me démentirait.

La marquise était fascinée par les organes génitaux du jardinier aussi bien monté que le chauffeur. Elle se réjouissait d’avoir ces deux perles rares à son service. La vision de la grosse bite en érection du jeune homme et ses couilles volumineuses qui pendaient comme des mandarines avait le don d’accroître le désir qui embrasait le ventre de Bernadette.

Sabine menant le jeu à sa guise comme de coutume, estima qu’il était temps de passer aux choses sérieuses et s’adressa au Marocain.

— Notre polissonne va te montrer ce qu’elle sait faire, Ben, elle va te sucer, elle adore ça.

— Très bonne idée, je meurs d’envie de sentir ma bite dans cette bouche que j’imagine sublime, fit le Maghrébin d’une voix rauque.

— Il est plus que temps pour vous de mieux vous connaître.

Le ventre en feu, Bernadette s’agenouilla devant l’homme et empauma son membre tendu. Elle passa sa langue sur l’épais gland turgescent, recueillant au passage le liquide opaque qui s’écoulait du méat. Elle engouffra le pieu de chair pourvu de veines saillantes qu’elle se mit à sucer avec frénésie, faisant rouler les couilles gonflées sur sa paume. Elle aspirait goulûment le sexe massif, le recouvrant de salive. Ses grosses mamelles se balançaient au rythme de sa fellation effrénée.

Les mains cramponnées à la crinière sombre, le Maghrébin soupirait de plaisir en offrant son bas-ventre à la femme qui ne parvenait pas à engloutir la moitié de sa verge disproportionnée.

— Oui, allez-y, vous me pompez bien le nœud, fit-il le visage réjoui.

Sabine, qui était hypnotisée par le spectacle alléchant, s’agenouilla près de sa maîtresse et lui caressa les seins avec un sourire goguenard.

— Notre coquine est comblée, elle n’aime que les grosses bites.

La marquise se régalait de l’épaisse colonne de chair rigide qui dilatait ses lèvres à l’extrême. Se soumettre aux fantaisies avilissantes de sa vicieuse servante lui procurait une exaltation profonde. Elle était à présent sous l’emprise d’une vive excitation qui l’obligeait à se masturber tout en suçant le membre volumineux devenu dur comme un os. Ses doigts manucurés clapotaient dans sa chatte gorgée de mouille.

Ne pouvant plus se retenir, Ben explosa dans la bouche de la femme.

— Ah ! Je viens, salope, je vous balance mon jus ! fit-il d’une voix éraillée.

Grisée, la marquise but toute la semence du jeune homme qui inondait sa bouche.

— Régalez-vous, coquine ! dit Sabine en caressant les gros seins de sa patronne.

Bernadette nettoya à coups de langue la queue du jardinier toujours en érection. Elle aussi avait joui, mais elle était encore excitée.

— Couchez-vous, je sais que ça va vous plaire de sentir la langue de Ben dans votre chatte en feu, fit Sabine.

Amollie, la marquise s’allongea à même le tapis, cuisses écartées, exposant en toute impudeur son sexe aux muqueuses rose vif. Le Maghrébin, le visage irradié de joie, s’agenouilla entre les jambes ouvertes de la soumise.

— C’est avec un immense plaisir que je vais goûter à ce fruit alléchant, dit-il.

Bernadette émit un soupir en sentant la langue du jeune homme se glisser dans les replis de son con détrempé. A genoux sur le tapis, Ben léchait sa maîtresse avec avidité. Il se régalait de la mouille saline que dégorgeait le sexe charnu.

Alanguie sur le tapis persan, la marquise ondulait du bassin, folle du plaisir que lui procurait la langue agile de son partenaire. Elle écartait largement ses cuisses pour mieux offrir sa chatte qui jutait comme une papaye mûre.

Sabine pinça les tétons tendus de sa patronne.

— Mettez-vous à quatre pattes, polissonne, on voit que vous mourez d’envie de vous faire enfiler.

— Je vais combler son envie, c’est une tâche exaltante de s’occuper d’une femelle en chaleur, fit le Marocain en s’agenouillant derrière la soumise déjà à quatre pattes.

— Vas-y, Ben, enfile-lui ta grosse bite à cette chienne.

Bernadette poussa un soupir quand la queue raide du jeune homme s’enfonça dans son ventre en fusion sous le regard allumé de Sabine. Agrippé à sa croupe plantureuse, le Maghrébin baisait sa patronne à coups de reins vigoureux. Sa queue épaisse allait et venait de la faille gluante en produisant un clapotement qui ajoutait à son excitation.

Le ventre parcouru de frissons, Bernadette soupirait de bonheur en projetant son cul joufflu à la rencontre du membre viril qui la ramonait sans relâche.

Sabine, sous l’emprise de l’excitation, ne perdait pas une miette du spectacle scabreux. Comme toujours, elle éprouvait un plaisir malsain à voir son obéissante patronne s’offrir à un mâle dans des conditions dégradantes.

— Oui, continue, Ben, bourre-lui la chatte, à cette salope, elle adore ça, dit-elle d’une voix rauque en malaxant les gros seins de la marquise.

Bernadette fut secouée par la jouissance, mais elle n’était pas apaisée. La mouille poissait l’intérieur de ses cuisses. Sabine interrompit le Maghrébin, lui ordonna :

— Encule cette chienne, Ben, elle aime ça par-dessus tout.

— Elle va être servie, il n’y a rien de tel que de se taper le trou de balle d’une belle femelle ! fit le Marocain.

Sabine pressa elle-même le gland massif du jardinier contre l’anus palpitant de sa maîtresse, qui remuait sa croupe de jument.

— Allez, Ben, défonce-lui le cul, à cette putain, elle n’attend que ça.

La respiration de Bernadette s’accéléra quand le sexe rigide de son étalon se planta dans son anus aguerri au traitement. Cramponné à ses hanches pleines, le Maghrébin sodomisait la femme à grands coups de reins.

A genoux près du duo, Sabine se délectait de leur accouplement bestial tout en pétrissant les lourdes mamelles de sa patronne.

— Oui, ne la ménage pas, Ben, c’est très excitant de te voir éclater le petit trou de cette chienne, dit-elle d’une voix éraillée, fascinée par le membre volumineux qui entrait et sortait de l’anus dilaté.

Les yeux chavirés, la marquise bougeait son cul plantureux d’avant en arrière, bouleversée par les sensations que lui procuraient la queue épaisse de son étalon, et les mains de sa servante sur ses seins. Une atmosphère de luxure s’était installée dans la somptueuse pièce.

Dévorée par une excitation qu’elle ne pouvait plus dominer, Sabine retroussa sa robe courte, découvrant son bas-ventre dépourvu de culotte. Elle se planta devant sa maîtresse qu’elle saisit par la crinière.

— Allez, je veux sentir votre langue dans ma moule, salope !

La marquise se jeta avidement sur le sexe charnu de la jeune femme qu’elle lécha avec frénésie, se gavant de sa mouille gluante alors que l’étalon continuait à l’enculer. Sabine frottait sa vulve grasse contre le nez et les lèvres de la soumise les souillant de ses sécrétions abondantes tout en malaxant ses gros seins qui pendaient hors de sa robe étroite.

La marquise accéda à la jouissance en même temps que son partenaire. Les sens enflammés, Sabine administra une rapide fellation au jardinier qui la baisa à son tour.

CHAPITRE VI

La marquise Bernadette de Molino menait sa vie de dévergondée à l’insu du cercle conformiste parisien dont elle faisait partie. Sa délurée employée de maison l’emmenait jour après jour à la découverte d’autres plaisirs interdits qu’elle dégustait sans retenue. Portée sur le sadomasochisme, la belle aristocrate subissait les vexations de sa servante avec une veulerie qui n’était pas feinte.

Sur ordre de la bonniche, la marquise se passait de sous-vêtements lors de ses sorties épisodiques. C’est ainsi que l’aristocrate se rendait sans vergogne à un gala de charité ou à un dîner mondain les seins et les fesses à l’air sous ses vêtements de prix. Bernadette elle-même était sidérée par son sans-gêne qui révélait sournoisement sa métamorphose à ses pairs. Se savoir nue sous sa robe de soirée parmi l’élite faisait toujours fondre son sexe.

L’effronterie de la marquise n’échappait pas à certaines de ses homologues féminines, qui lui lançaient des regards inquisiteurs, intriguées par la vision de ses seins bougeant librement sous l’étoffe de sa robe de cocktail. Cette situation la plongeait dans un trouble ineffable. Sentir les regards perçants de ses vis-à-vis sur ses seins dépourvus de soutien-gorge faisait durcir ses mamelons qui dardaient de façon indécente sous l’étoffe. La mouille poissait l’intérieur de ses cuisses.

Il arrivait alors à la sensuelle Bernadette de s’éclipser, en quête des toilettes où elle s’enfermait pour se masturber. Quelque peu apaisée, elle s’empressait de renouveler son maquillage avant de rejoindre les autres qui étaient loin de deviner les plaisirs auxquels elle venait de se livrer à l’abri des regards indiscrets. Bernadette éprouvait un plaisir crapuleux à transgresser la morale à la barbe de la haute classe conservatrice.

C’était une fin de journée où régnait l’habituelle chaleur estivale. Après la sieste qui lui avait permis de digérer le foie gras et la salade de fruits du déjeuner, la marquise venait de rejoindre son boudoir. Elle parcourait avidement l’une de ses revues coquines tout en savourant un verre de grand cognac. Installée sur le canapé Régence, elle portait un chemisier en soie bleu nuit et une jupe droite en laine noire, sous lesquels elle était bien entendu nue.

Eméchée, elle se délectait de la revue cochonne qui mettait en scène une jeune rousse aux formes pleines en train d’exercer des sévices sur une quadragénaire blonde dotée elle aussi de rondeurs. Nues, les deux femmes dégageaient une sensualité animale avec leurs énormes seins pourvus d’épais tétons et leurs croupes de juments.

La scène se déroulait dans une cave où s’empilaient des bouteilles vénérables. A genoux sur le marbre luisant, la blonde avait les mains derrière le dos, faisant ressortir ses seins que la rousse flagellait avec une cravache à longues lanières. Les obus de chair changeaient d’aspect au fil des images. Un gros plan montrait son visage de madone exprimant la douleur qui l’irradiait, puis ses grosses mamelles couvertes de zébrures rouges. Ses tétons gonflés se dressaient à présent, trahissant la volupté qu’elle tirait de son châtiment.

Ensuite, la rousse se mit à cravacher le cul plantureux de la suppliciée qui gardait les mains sur la tête. La marquise était fascinée par les images de cruauté fixées sur le papier glacé. L’alcool ajoutait à l’excitation que lui procurait la vision des gros seins cramoisis de la blonde qui pendaient. La mouille s’écoulait de sa chatte ouverte, tachant la soie précieuse du fauteuil.

Sur le papier glacé, la dominatrice avait abandonné les fesses écarlates pour flageller le sexe glabre de son esclave, à présent allongée sur le carrelage, cuisses écartées, livrant sa faille charnue à la morsure de la cravache.

Sous l’emprise d’une excitation qu’elle ne pouvait plus maîtriser, Bernadette faisait entrer et sortir trois doigts de sa chatte trempée. Et elle tripotait son clitoris en érection sans quitter des yeux les images scabreuses sur le papier glacé. La blonde tirait de son supplice un plaisir pervers à en juger par les muqueuses luisantes de sécrétions de son sexe qui bâillait, obscène. La rousse était manifestement excitée par sa tâche, car un plan rapproché montrait ses doigts enfouis dans sa chatte rasée, alors qu’elle continuait à fouetter son esclave dont les lèvres vaginales étaient toutes boursouflées.

Bernadette fut submergée par la jouissance peu avant l’entrée de Sabine, qui s’approcha d’elle.

— On ne peut pas dire que vous vous embêtiez, polissonne ! Vous êtes devenue une mordue de ces vilaines revues.

— Celle-ci est un véritable chef-d’œuvre... avec des scènes envoûtantes, fit la marquise.

— Adepte du fouet que vous êtes, on peut comprendre votre enthousiasme.

— C’est excitant de voir cette superbe créature avec son air soumis, son cul et ses gros seins cramoisis.

— On voit bien que cette vicieuse éprouve un grand plaisir à se faire claquer la chatte, elle expose son trou et son gros bouton. C’est ce que vous faites d’habitude quand le fouet s’abat sur votre con.

— Sentir la morsure de la cravache dans sa fente est à la fois très douloureux et grisant. Auparavant, je n’aurais jamais imaginé qu’on pouvait jouir dans la souffrance.

— Je vous ai fait découvrir le fouet, et vous y avez pris goût, pas vrai ?

— Oui, j’adore quand tu me fais souffrir, dit Bernadette.

Sabine eut un sourire ignoble.

— Vous n’avez pas encore tout enduré, il faudrait aussi que je vous brûle les tétines et le clito.

— J’ai peur, ça doit faire horriblement mal.

— Pas plus que quand vous vous faites fouetter les nichons, la chatte et le trou du cul. Sentir ces parties très sensibles soumises à l’action vive de la cigarette ou de la cire brûlante excite au plus haut point. C’est l’un de mes souvenirs impérissables du club privé de ma tante.

— Tu es une vicieuse-née, et ton séjour dans cette maison de rencontres n’a fait que réveiller les démons qui sommeillaient en toi.

— Ma tante et moi foulions souvent aux pieds notre parenté en couchant ensemble à l’insu de tous. Commettre un inceste est particulièrement excitant.

— Sans blague. Raconte-moi ce que tu faisais avec ta tante.

— Ma tante est une vieille fille proche de la quarantaine et sans enfant. C’est une femme sensuelle qui collectionne les aventures et qui a un goût prononcé pour la chair fraîche des deux sexes. Nous nous sommes rendu compte de notre attirance physique un après-midi en prenant une douche ensemble. C’était la première fois qu’on se voyait à poil, et il faut dire que ma tante est restée une très belle blonde pleine de rondeurs comme moi. Mutuellement troublées par la vision de nos énormes nichons pourvus de grosses tétines, de nos culs joufflus, de nos chattes épilées, nous nous sommes senties fortement attirées l’une vers l’autre. Ma tante a pris les devants. Sous prétexte de m’aider, elle a versé le gel dans sa paume et s’est mise à me frotter le corps avec des gestes appuyés, s’attardant sur mes nichons qu’elle recouvrait de mousse.

« Je n’imaginais pas tes seins aussi beaux, ma petite Sabine, a-t-elle commenté, les yeux luisants ». « Ils sont aussi gros que les miens, avec des tétons adorables. La nature nous a bien dotées de ce côté pour le bonheur des hommes qui raffolent des fortes poitrines. »

Je ne me suis pas fait prier quand elle m’a demandé de lui rendre la politesse. C’est avec un immense plaisir que j’ai promené mes mains pleines de gel sur son corps charnu, le recouvrant d’écume. Sous l’emprise d’une excitation que nous ne pouvions plus dominer, nous nous sommes mises à nous pétrir carrément les nichons, tripotant nos grosses pointes devenues raides.

« Tu as un corps magnifique, Sabine, j’adore tes seins », a-t-elle dit, narines pincées.

« Les tiens me plaisent aussi », ai-je répliqué d’une voix qui trahissait mon excitation.

— On se malaxait les nichons fiévreusement, savourant leur fermeté, nos grosses tétines se dressaient au milieu de nos aréoles contractées. Puis, ma tante a envoyé sa main vers mon bas-ventre pour toucher ma chatte mouillée qui bâillait entre mes cuisses écartées. Je l’ai imitée, empaumant son con ouvert. Nous nous sommes mises à nous branler avec ardeur, étirant nos lèvres vaginales que nous avions longues et charnues. Prenant nos clitos bandés entre pouce et index, nous les faisions s’allonger davantage. Nos doigts clapotaient dans nos chattes qui jutaient comme des fruits mûrs.

« Tu as aussi un superbe clitoris, Sabine, il est bien plus gros que le mien, je meurs d’envie de le sentir dans ma bouche », a déclaré ma tante, le regard trouble.

— Nous étions conscientes de notre conduite vile, et cela décuplait notre excitation. Nos bouches se sont attirées, et nous avons échangé un baiser. Puis ma tante s’est agenouillée et m’a ordonné avec un sourire vicieux :

« Allez, ouvre-toi bien, Sabine, je brûle d’impatience de goûter à ta jolie chatte. »

— Les sens aiguisés, j’ai offert mon con trempé à ma tante qui m’a léchée avec avidité, aspirant et mordillant mon clito en érection. Sentir dans ma chatte la langue de cette femme issue du même ventre que ma mère m’excitait comme vous n’avez pas idée. J’ai eu un orgasme violent. Mais je n’étais pas apaisée.

« A toi, maintenant, Sabine, je veux sentir ta langue dans ma chatte », a dit ma tante en s’asseyant sur le rebord de la baignoire, cuisses écartées.

— Avec une joie sale, je me suis agenouillée sur le marbre froid pour lécher ma tante comme une goulue. Le souffle précipité, elle écartait davantage ses cuisses pour mieux m’offrir son sexe gorgé de mouille. Mes gros nichons se balançaient sous ma gorge au rythme de mes coups de langue dans le con charnu.

« Oui, vas-y, Sabine, bouffe-moi bien, j’aime ta langue dans ma chatte », a-t-elle dit d’une voix sourde en appuyant des deux mains ma tête contre son bas-ventre pour m’obliger à mieux la lécher.

— Je me régalais de la mouille abondante de ma tante. La forte odeur de son con emplissait mes narines. Par moments, je prenais entre mes lèvres son clito qui pointait devant mon nez. Elle a joui en poussant un gémissement. Mais nos sens enflammés étaient loin d’être soulagés. Ma tante est allée chercher un énorme godemiché en ébène poli garni d’une ceinture et d’un collier clouté. S’étant harnachée de la grosse bite postiche couverte d’aspérités rebutantes, elle m’a ordonné de me mettre à quatre pattes, puis elle m’a bourré la chatte et le cul avec frénésie, me procurant deux autres orgasmes. Ensuite, je l’ai fait jouir à son tour à l’aide du gros godemiché. Depuis cet épisode, une affection particulière liait ma tante et moi. On s’envoyait en l’air régulièrement sans éveiller les soupçons des employées du club privé qui auraient regardé cette relation incestueuse d’un mauvais œil.

La marquise était restée sidérée par les confidences croustillantes de sa servante. Elle avait senti son excitation croître au fil du récit coquin. Elle posa son verre d’alcool sur la table basse en chêne laqué or, puis se rejeta contre le fauteuil.

— Ton histoire m’a mise en eau, Sabine, fit-elle. Je constate que la vertu est un mot creux pour votre famille. J’espère que ta vicieuse tante pourra quitter son club libertin un de ces jours pour nous rendre une petite visite. Je serais enchantée de faire sa connaissance.

— Elle ne pourra résister à une proposition aussi alléchante. Avec elle, ce sont d’agréables moments en perspective.

— Je devine l’atmosphère de luxure qui peut régner sous un toit où sont réunies deux dévergondées comme ta tante et toi.

Sabine déboutonna le corsage de sa maîtresse, dévoilant ses mamelles de nourrice aux pointes raides qu’elle caressa à pleines mains.

— Parler de ces plaisirs interdits m’a autant excitée que vous, fit-elle avec un sourire vicieux.

La respiration devenue rapide, Bernadette bombait le torse pour mieux offrir ses gros seins aux caresses de la jeune femme. Ses tétons gonflés dardaient au centre de ses aréoles hérissées de chair de poule.

— Je t’en supplie, Sabine, fais-moi jouir, je veux ta langue dans ma chatte, dit-elle d’une voix sourde.

— Pas encore, polissonne, vous devez vous dominer. Mettez-vous à poil.

Les yeux vitreux, Bernadette ôta docilement ses vêtements, dévoilant son corps. Sabine alla vers la commode Régence, en rapporta l’épais godemiché en ébène poli.

— Asseyez-vous là, je veux bien voir votre trou de salope, ordonna-t-elle à sa maîtresse.

Amollie, la marquise quitta le canapé pour s’installer sur un fauteuil les jambes sur les accoudoirs, exposant son sexe charnu luisant de sécrétions. Elle frissonna quand le bout massif du godemiché titilla son nombril profond, puis son clitoris en érection.

A genoux sur le tapis, Sabine écrasait la pointe de chair qui dardait au sommet de la fente vaginale, la faisant grossir encore.

— Votre trou de chienne en chaleur pue la mouille, commenta-t-elle en passant le gland renflé du godemiché sur les lèvres charnues de sa patronne.

Alanguie sur le fauteuil, Bernadette remuait son bassin, impatiente de sentir le pal rugueux dans son sexe embrasé. Des flots de sécrétions s’échappaient de son con écarquillé, souillant la soie du fauteuil. Son clitoris était douloureux tant il avait durci.

Avec une obstination cruelle, Sabine exacerbait le désir de sa maîtresse, promenant le gland massif du godemiché de la vulve mouillée à la raie des fesses, s’attardant sur l’anus palpitant.

— A propos des clubs libertins, Madame, je vous emmène découvrir celui dont je vous ai parlé dernièrement.

— Comme tu veux, Sabine, je suis curieuse de savoir à quoi ressemblent ces maisons closes, fit la marquise.

Sabine enfonça le godemiché dans la faille détrempée, le fit entrer et sortir avec ardeur tout en lui tripotant le clitoris. Bouleversée par le plaisir, Bernadette projetait son bas-ventre à la rencontre du pal volumineux qui la remplissait. Elle se mit à jouir les mains crispées sur ses gros seins.

Sous l’emprise d’une vive excitation, Sabine s’assit sur un fauteuil, les jambes sur les accoudoirs, exhibant son con saturé de sécrétions dans lequel elle enfonça l’énorme godemiché. D’une main, elle fit aller et venir la tige disproportionnée dans sa faille écarquillée et de l’autre, elle se pétrit les seins qui pendaient hors de sa robe moulante. Elle ne tarda pas être submergée par la jouissance.

Une heure plus tard, Bernadette et sa bonniche étaient prêtes pour leur escapade. Sur ordre de son employée, la marquise avait porté un tailleur Dior en crêpe bleu marine sous lequel elle était nue. Les seins plantureux de l’aristocrate déformaient sa veste chic, et ses gros tétons pointaient de façon indécente, entachant son allure distinguée.

Sabine, quant à elle, avait troqué son uniforme contre un chemisier en soie mauve assorti à une jupe étroite en laine qui moulait son cul rond dépourvu de sous-vêtement. La jeune femme était aguichante avec ses gros seins aux pointes épaisses bougeant librement sous son léger corsage.

La marquise suivit la bonniche vers le parking où se trouvaient une Peugeot 407 et une Renault Safrane. Sabine prit le volant de la 407 noire flambant neuve et sa maîtresse s’installa à ses côtés. La limousine sortit de la résidence, s’éloigna...

Il était près de sept heures du soir. Les deux femmes roulaient à travers l’avenue des Champs-Elysées déjà illuminée par les lampadaires. La marquise était excitée comme chaque fois qu’elle sortait nue sous ses tenues dignes. La vision affriolante des grosses mamelles de son employée qui se balançaient sous son corsage faisait croître la chaleur sournoise qui envahissait sa vulve. L’aristocrate était à la fois confuse et exaltée à l’idée de se livrer à cette escapade lubrique indigne d’une femme de son rang. La présence de sa servante à ses côtés agissait en elle comme un aphrodisiaque. Elle sentait son sexe fondre tandis que la limousine roulait le long de l’avenue inondée de lumière.

Les deux femmes étaient bercées par les mélodies et la voix envoûtante de Pavarotti que distillait le lecteur MP3 du véhicule. Sabine contempla sa maîtresse avec satisfaction. Un sourire crapuleux dévoila ses dents éclatantes.

— Le fait de sentir mes gros nichons se balancer librement quand j’effectue une manœuvre m’excite toujours, mes pointes sont toutes bandées.

— Voir tes grosses doudounes dépourvues de soutien-gorge ballotter sous ton chemisier est un spectacle fascinant, fit la marquise.

Sabine glissa la main sous la jupe de sa patronne, rencontra son pubis glabre. Ses doigts s’enfoncèrent dans le sexe qui bâillait dessous. Un sourire s’afficha sur son visage.

— Ça me plaît de vous savoir à poil sous vos beaux atours, dit-elle tandis que ses doigts s’activaient dans le con mouillé de sa maîtresse. Je suis sûre que nous allons bien nous amuser, ce soir. Il paraît que c’est un club privé appartenant à une perverse aristocrate. J’ai hâte d’y être.

Le souffle saccadé, Bernadette écartait largement ses cuisses pour mieux livrer son sexe aux doigts fouineurs. Soudain, les doigts de la jeune femme quittèrent sa chatte, la laissant frustrée.

— Ma foi, vous êtes une vraie femme-fontaine. Montrez vos nichons.

Docilement, la marquise déboutonna sa veste, exposant ses mamelles de nourrice aux pointes tendues sur lesquelles la bonniche promena avidement sa main sans quitter la route du regard.

— C’est toujours agréable de peloter vos pis de vache, vos grosses pointes sont toutes raides, fit Sabine.

Amollie sur le siège en cuir, la marquise savourait les sensations que lui procurait la main agile de sa servante qui pétrissait l’un après l’autre ses seins opulents. Ses mamelons gonflés se dressaient au centre de ses aréoles.

Mais Bernadette ne put s’abandonner plus longtemps aux caresses de la jeune femme : elles étaient parvenues au but de leur voyage. Le club privé en question occupait un hôtel particulier cossu, dont le parking encombré de limousines dernier cri laissait deviner le prestige de la clientèle.

La marquise, qui s’était rajustée, se sentait confuse en suivant sa bonniche à l’intérieur de la somptueuse demeure éclairée par des lustres dorés. Un mobilier Louis XV d’époque et un épais tapis agrémentaient le living où les deux femmes furent chaleureusement accueillies par une splendide rousse vêtue d’un peignoir de soie dorée.

— Bienvenue dans notre maison, je suis la duchesse Pauline de Ségur, fit-elle d’une voix suave les yeux rivés sur les gros seins de Sabine sous la soie du corsage.

La maîtresse des lieux n’avait pas plus de trente ans. Une lueur perverse brillait dans ses yeux en amande. Son peignoir, qui s’arrêtait au-dessus des genoux, cachait mal ses formes. Sa forte poitrine déformait son vêtement d’intérieur sous lequel elle était nue.

Afin d’aguicher ses vis-à-vis, la rousse dénoua la ceinture de son peignoir, dévoilant sans vergogne des mamelles de nourrice aux pointes épaisses — et un sexe épilé. Un profond nombril et un ventre bombé ajoutaient à la sensualité qu’elle dégageait. Elle se toucha les seins d’une main, la fente vaginale de l’autre.

— Je suis ravie de vous accueillir pour la première fois, vous ne regretterez pas d’avoir choisi notre cadre, roucoula-t-elle en fixant effrontément les nouvelles venues.

La marquise était hypnotisée par les gros seins et la chatte imberbe de leur hôtesse. Elle sentait une intense chaleur envahir son ventre. La duchesse s’avérait plus vicieuse qu’elle imaginait. Sabine non plus n’était pas insensible au tableau affriolant qui s’offrait à leurs yeux. La grande aristocrate était une belle salope comme elle les aimait. Elle se remplissait les yeux des grosses mamelles et du sexe glabre de la belle dame.

La duchesse Pauline de Ségur éprouvait une profonde satisfaction devant le trouble manifeste des visiteuses. Elle s’amusait toujours à provoquer ses hôtes, et les deux femelles en quête de sensations nouvelles ne la laissaient aucunement indifférente.

— Nous recevons tout le gotha, et chacun peut satisfaire ses envies secrètes dans notre sanctuaire, dit-elle avec un sourire coquin sans cesser de se toucher les seins et la chatte.

La perverse Sabine décida de répondre à l’effronterie de leur hôtesse : elle déboutonna la veste de sa patronne, exposa la pointe des nichons.

— Nous commençons à nous sentir bien sous votre toit, nous voulons nous éclater, fit-elle en caressant les gros seins de sa maîtresse.

Une lueur d’intérêt brillait dans les yeux de la duchesse Pauline de Ségur. Elle était fascinée par les chairs rebondies de la brune. Les bras le long du corps, la marquise se laissait faire, rouge de confusion. Sentir le regard avide de l’inconnue sur ses seins faisait fondre son sexe.

— Comme ils sont beaux, ces seins ! Et comme ces gros bouts semblent sensibles ! commenta la duchesse.

Sabine eut un sourire.

— Vous avez de beaux nichons, vous aussi ! Si ça vous dit, vous pouvez toucher ceux de cette polissonne, elle adore ça !

Ravie, la rousse s’empara avidement des outres de chair pâles ornées de marques de fouet, qu’elle malaxa avec fébrilité, savourant leur fermeté, tripotant les pointes en érection qui augmentèrent de volume.

— Ils sont vraiment adorables, aussi lourds que les miens ! fit-elle.

La respiration devenue rapide, Bernadette s’abandonnait aux caresses fiévreuses de la femme. La mouille coulait le long de ses cuisses. Ses mamelons érigés étaient douloureux.

Sabine retroussa vivement la jupe de sa maîtresse, exposant son sexe qui bâillait entre ses cuisses écartées.

— Et comment trouvez-vous cela ? demanda-t-elle en fixant la rousse droit dans les yeux.

Fascinée par le spectacle, la femme répondit :

— Elle a une belle chatte, avec de longues lèvres et un gros clitoris ! J’adore les vulves épilées !

Sabine retroussa les babines charnues de sa patronne, exhibant son sexe rouge vif.

— Cette coquine est une vraie fontaine quand elle est excitée comme vous pouvez vous en rendre compte, dit-elle.

— Elle est comme moi, je me sens à l’aise sans culotte ni soutien-gorge sous mes vêtements, quel que soit le lieu où je me trouve. Dans la rue ou dans un jardin public, c’est excitant de savoir qu’au moindre caprice du vent, des inconnus pourraient voir mon cul !

Une lueur vicieuse brilla dans les yeux de Sabine qui remonta sa jupe étroite, exhibant sa vulve aussi lisse que le plat de la main.

— Même moi, je me passe volontiers de dessous, j’aime sentir mon cul et mes nichons libres, ça m’évite aussi des pertes de temps quand je dois m’envoyer en l’air.

La duchesse se gavait la vue des chattes glabres qu’exhibaient les deux visiteuses. Elle accueillait des pervers de tout poil sous son toit : le duo lubrique lui plaisait particulièrement.

Offrir son intimité au regard avide de leur hôtesse procurait un plaisir sale à Bernadette. La mouille s’échappait de son sexe écarquillé, poissant le gras de ses cuisses.

Sabine était consciente de l’effet qu’elles produisaient sur la perverse maîtresse des lieux. Elle décida de lui tendre la perche.

— Il faut passer aux choses sérieuses. Trouvez-nous un endroit où nous serons plus à l’aise. Etant donné que nous avons beaucoup de choses en commun, pourquoi ne pas vous joindre à nous afin de faire plus ample connaissance ?

— Avec plaisir, je sens que nous sommes faites pour nous entendre, dit la femme, les yeux luisants.

Connaissant sa dévergondée servante, Bernadette ne fut pas surprise par ce retournement de la situation. Avoir la propriétaire des lieux à leurs côtés allait corser leur partie de débauche. La duchesse appela une de ses employées pour la remplacer à l’accueil ; elle invita les nouvelles venues à la suivre.

— Nous allons dans ma chambre, je n’accorde ce privilège qu’aux intimes, vous en faites maintenant partie, dit-elle avec un sourire crapuleux.

— Nous sommes flattées par cette marque d’estime, fit Sabine. Vous avez un cadre charmant qui nous verra régulièrement.

Les deux femmes suivirent la vicieuse duchesse à travers un long corridor sur lequel donnaient les portes des chambres. Un épais tapis étouffait le bruit des pas. Une atmosphère de luxure régnait déjà dans la noble demeure. Les chambres violemment éclairées abritaient des couples qui se livraient à des ébats d’une incroyable perversité :

Bernadette et sa bonniche virent une belle brune de moins de trente ans en train de s’empaler avec frénésie sur la queue d’un Black qui dilatait son anus, tandis qu’elle engloutissait celle d’un Maghrébin tout aussi bien monté.

Dans la chambre voisine, une rousse d’une vingtaine d’années était allongée sur une table de gynécologue. Les jambes écartelées, les pieds emprisonnés de chaque côté de la table, elle subissait l’examen pervers d’un quadragénaire aux tempes grisonnantes. Son partenaire lui fouillait la chatte d’une main, et de l’autre pétrissait ses gros seins.

Ailleurs, une blonde à la haute stature, aux formes exubérantes et aux seins énormes, se faisait fouetter par son partenaire armé d’une chambrière à longues lanières. Debout au centre de la pièce, la suppliciée avait les poignets emprisonnés dans les bracelets des chaînes pendues au plafond. Ses bras étirés vers le haut faisaient saillir ses grosses mamelles que l’homme flagellait sans ménagement, insistant sur ses tétons. Les seins offerts, la blonde sursautait à chaque coup, mâchoires serrées. On lisait la félicité sur son visage de madone.

Déjà émoustillées par ces scènes torrides, Bernadette et Sabine furent introduites dans la chambre de la duchesse, une vaste et prestigieuse pièce au mobilier Régence. Un épais tapis persan ornait le sol. Les deux femmes notèrent la présence d’une console à laquelle étaient reliés des écrans de télévision qui retransmettaient en direct l’orgie qui se déroulait dans la noble demeure.

La maîtresse des lieux tira un lourd rideau de velours noir, dévoilant une salle de châtiments.

— Nous voici dans mon sanctuaire, chères amies, comment le trouvez-vous ?

— Superbe, on peut dire que vous n’avez pas fait dans la dentelle ! répondit Sabine époustouflée par le décor sulfureux qui lui rappelait le club de sa tante.

Bernadette n’en croyait pas ses yeux. C’était la réplique de ce qu’elle voyait dans les films érotiques dont elle était devenue accro. Outre la table de gynécologie blanche qui trônait dans un coin de la pièce, les murs étaient ornés d’une multitude de cravaches, de diverses paires de menottes, ainsi que d’une collection de godemichés aux dimensions impressionnantes. De grosses chaînes munies de bracelets pendaient au plafond. Les murs de la chambre étaient tendus de velours grenat.

Bernadette parcourait du regard le décor angoissant. La vue des instruments de torture lui procurait cependant un trouble indéniable. La souffrance physique était sa plus grande source de plaisir.

La duchesse eut un sourire coquin.

— Grâce à cette installation, on ne perd pas une miette de ce qui se fait dans les chambres, comme vous pouvez le constater.

— On ne peut pas dire que vous vous ennuyiez souvent entre vos quatre murs, fit Sabine avec un sourire narquois. Quoi de plus divertissant que de regarder les gens s’envoyer en l’air sans tabou !

— Je me mets souvent à poil sur mon lit pour vivre cette bacchanale en me caressant les seins et la fente sans arrêt. C’est très excitant de regarder cette bande de vicieux réaliser leurs fantasmes tordus.

Sabine glissa la main sous la jupe de sa maîtresse, toucha sa vulve mouillée. Un sourire s’affichait sur son visage.

— S’il y a une qui vient pour la première fois dans une maison de rencontres, c’est bien notre polissonne ici présente, sa moule trempée prouve qu’elle apprécie l’ambiance, commenta-t-elle en jouant avec les lèvres charnues de sa patronne qu’elle sentait s’alanguir.

— Elle ne regrettera pas d’avoir fait le déplacement, nous allons bien nous amuser, dit la duchesse en laissant choir son peignoir sur le tapis. Faites comme moi mes amies, mettez-vous à l’aise.

Bernadette et Sabine, imitant leur hôtesse, se débarrassèrent de leurs vêtements. Les trois femmes dotées de formes opulentes dégageaient une sensualité animale.

La duchesse était frappée par la vision des grosses mamelles de Sabine qu’elle découvrait.

— Regarde-moi cette paire ! Ils sont bien plus beaux que je ne les imaginais, et ces grosses tétines qu’on a envie de sucer, fit-elle en malaxant les deux besaces de chair pâles.

— La nature nous a bien pourvues de ce côté, toutes les trois. Quel homme résisterait à nos gros nichons ?

— En parlant d’homme, vous me donnez une idée, dit la duchesse qui appela à partir du téléphone intérieur.

Puis, elle se tourna vers ses hôtes.

— C’est mon chauffeur, un garçon dévoué que je n’hésite pas à mettre dans mon lit quand l’envie me prend. C’est un étalon qui déborde de vigueur.

— Vous avez failli oublier le meilleur. Il n’y a rien de tel qu’une vraie bite qui bourre la chatte ou le petit trou, fit Sabine.

Un léger coup fut frappé à la porte entrouverte.

— Entre, Carlos !

Le battant de chêne livra passage à un beau brun d’une vingtaine d’années, au corps athlétique. Ses cheveux couleur de jais rehaussaient l’attrait de son visage lisse. Le jeune homme avait toujours comblé les envies inopinées de sa perverse patronne avec un plaisir ineffable. Et il affectionnait les bacchanales où il pouvait se taper d’autres belles salopes pleines aux as.

La duchesse se frotta contre le jeune homme, dont la queue s’était raidie à la vue des trois femelles nues.

— Carlos vit loin de son Espagne natale depuis deux ans, et il parle à merveille notre langue. Je ne pourrais plus me passer de ses services – ni de sa belle bite.

— Aucune femme ne peut résister à l’envie de se taper cet apollon, j’ai hâte de voir ce qu’il cache dans son pantalon, dit Sabine avec un sourire coquin.

L’employé de la duchesse détaillait avidement la nudité des deux belles étrangères. Ses yeux allaient de leurs gros seins aux pointes épaisses à leurs sexes imberbes. Une protubérance déformait sa braguette, que sa maîtresse ouvrit pour extraire un membre raide. Le jeune homme possédait un sexe aussi long qu’épais, dont le gland disparaissait sous le prépuce.

— Mes amies, que dites-vous de ça ? demanda la duchesse qui avait décalotté le gland luisant.

— C’est une merveille qu’on a envie de sentir dans sa bouche, ce n’est pas notre coquine qui dirait le contraire, fit Sabine en caressant la fente vaginale de sa patronne.

— Cette bite est vraiment adorable, dit Bernadette le regard allumé.

Carlos savourait les caresses de sa patronne, qui faisait coulisser son membre dans sa paume. La vision affriolante de la nudité des deux femelles ajoutait à son excitation.

— Tu bandes comme un cerf, polisson ! Ça te plaît de mater mes deux invitées, hein ?

— Elles m’excitent, j’adore leurs gros nichons et leurs chattes épilées ! fit le jeune homme.

Sabine eut un sourire.

— Tu vas encore te rincer l’œil, Carlos ! Allez, montre-lui bien ta chatte ! intima-t-elle à sa maîtresse en la tutoyant pour faciliter les choses.

L’obéissante Bernadette s’exécuta avec promptitude, écartant largement ses cuisses pour exposer tout son sexe.

— Qu’en dis-tu, Carlos ? fit Sabine un sourire coquin aux lèvres.

— Votre copine est très bandante, j’aime sa chatte mouillée ! répondit le jeune homme fasciné par la faille charnue qui bâillait.

— C’est une incorrigible coquine ! Elle adore être matée par des inconnus ! Elle va tout te monter !

Grisée par la situation qui l’avilissait, la marquise se tourna, présentant son cul à ses vis-à-vis. Sabine caressait les fesses charnues de sa patronne en contemplant le jeune Espagnol avec un sourire vicieux.

— Alors, Carlos, comment trouves-tu ce cul ?

— Elle a un derrière volumineux comme je les aime ! Il est plus beau que je pensais !

— C’est un cul magnifique, on en mangerait ! renchérit la duchesse sans lâcher la queue de son employé.

— Allez, montre ton petit trou ! ordonna Sabine à sa patronne qu’elle rudoyait avec un plaisir crapuleux comme de coutume.

Prise d’une exaltation malsaine, la marquise se baissa, empauma ses fesses potelées qu’elle écarta, exhibant la rondelle brune de son anus en toute impudeur.

— Quel beau trou de balle ! Il est agréablement ouvert ! s’extasia le jeune homme.

— Je parie que notre amie se fait régulièrement prendre par cette voie ! remarqua la duchesse.

— Tu as vu juste, cette polissonne adore se faire enculer ! affirma Sabine avec un sourire goguenard. Elle préfère les gros calibres comme vous pouvez vous en rendre compte !

La marquise sentait les regards inquisiteurs des voyeurs sur son orifice exposé, ce qui augmentait son excitation. La mouille inondait le haut de ses cuisses.

— Et ces marques sur ses seins et son cul prouvent qu’elle aime aussi goûter au fouet, pas vrai ? fit la duchesse.

— En effet, notre coquine est une adepte du fouet ! Elle adore qu’on lui claque le cul, la chatte et les nichons.

— Moi aussi, je raffole des sensations extrêmes ! Souvent, je demande à Carlos de me flageller les seins et la chatte et de m’enculer très fort ! dit la duchesse, les yeux brillant d’une lueur lubrique.

— Je préfère le rôle de dominatrice ! Faire souffrir une femelle en chaleur m’excite plus que tout !

— A voir les seins et le cul de ta copine, tu n’y vas pas de main morte ! C’est plus excitant de se faire malmener par une autre femme ! dit la duchesse d’une voix rauque.

Pour être à l’aise, le jeune Espagnol imita les trois femmes et se débarrassa de ses vêtements avec hâte. Sa queue apparut dans toute sa splendeur. Elle se dressait sur deux couilles hérissées de poils.

La marquise dévorait des yeux les organes génitaux du jeune homme. Ses mamelons et son clitoris raidis étaient douloureux. Ses regards avides n’échappaient pas à la duchesse qui lui caressa les seins avec un sourire vicieux.

— Chère amie, on voit bien que tu meurs d’envie de goûter à la bite de Carlos... vas-y, ne sois pas timide, vous devez mieux vous connaître !

Sur ordre de sa bonniche, Bernadette s’agenouilla sur deux barres de fer de la salle de tortures. Elle se jeta sur la queue tendue du chauffeur, qu’elle suça avec frénésie, faisant rouler les couilles gonflées sous sa paume. Les mains cramponnées à la crinière sombre, le jeune Espagnol soupirait de plaisir en offrant son bas-ventre à la femme qui engloutissait goulûment son sexe raide.

— Oui, vas-y, ma belle putain ! Tu me pompes bien le pieu ! lâcha-t-il d’une voix en donnant un coup de reins pour plonger dans la bouche de sa partenaire, qui avait du mal à engloutir la totalité de son membre gigantesque.

A genoux près du couple en action, Sabine et la duchesse se délectaient du spectacle scabreux en se pelotant mutuellement les seins aux pointes dressées.

— C’est ça, régale-toi de ta confiserie, ma chère ! fit la duchesse fascinée par la colonne de chair qui s’engouffrait profondément dans la bouche gourmande de la femme.

— Cette coquine excelle dans l’art de faire les pipes ! dit Sabine en caressant la vulve mouillée de la duchesse, qui continuait à savourer la fermeté de ses seins opulents.

Les genoux meurtris par les barres de fer, Bernadette suçait le membre rigide avec fougue, partagée entre la volupté et la souffrance. Ses grosses mamelles aux pointes érigées se balançaient au rythme de sa fellation effrénée. Les deux barres de métal éloignées l’une de l’autre l’obligeaient à garder les cuisses écartées à l’extrême. Sa posture incommodante exposait la faille de son sexe.

Ne pouvant plus se retenir, Carlos donna un coup de reins, foudroyé par la jouissance.

— Ah ! Je viens ! Prends mon jus, salope ! lança-t-il.

La marquise serra les lèvres autour de la queue prise de convulsions pour recueillir la semence abondante au goût prononcé de son partenaire qu’elle absorba jusqu’à l’ultime goutte. Elle était sous l’emprise d’une vive excitation en dépit de la douleur qui l’irradiait. Se retrouver dans cette posture dégradante lui procurait un plaisir ineffable.

Carlos, qui n’avait pas débandé, s’agenouilla sur le tapis pour rendre la politesse à la femme.

— Je vais te soulager, ma belle ! Laisse-moi m’abreuver à ta source ! dit-il avec un sourire coquin.

— Vas-y, Carlos ! Cette polissonne adore qu’on lui broute le minou ! fit Sabine, une lueur perverse dans les yeux.

La marquise émit un soupir en sentant la langue du chauffeur se glisser dans les replis de son sexe. Estimant que les préliminaires avaient trop duré, Sabine ordonna au chauffeur :

— Enfile cette chienne maintenant, Carlos ! Elle n’attend que ça !

— Avec joie ! Je sais m’occuper des femelles en chaleur ! lança le jeune homme dont la queue pointait vers le plafond.

Pour corser les choses, Sabine passa une laisse à collier de chien au cou de sa maîtresse, et l’accrocha à la table de gynécologue, l’obligeant à se mettre à quatre pattes sur le tapis.

La queue dressée comme un glaive, Carlos s’agenouilla derrière la femme, la saisit par les hanches, s’enfonça avec délice dans son ventre en fusion. Les yeux chavirés, Bernadette remuait son cul plantureux pour exprimer sa félicité tandis que son étalon la baisait à grands coups. Ses grosses mamelles ballottaient, ses tétons allongés raclant le tapis rugueux.

Sabine et la duchesse se régalaient du spectacle affriolant qui leur était offert en se caressant mutuellement la chatte mouillée. Pauline de Ségur éprouvait toujours un plaisir abject à regarder son employé baiser une de ses visiteuses.

— Plus fort, Carlos ! Ne ménage pas cette putain ! fit Sabine fascinée par le membre viril qui plongeait dans la faille de sa patronne.

Enhardi, le chauffeur sortit son sexe tendu couvert de sécrétions, se planta dans l’anus de la soumise qu’il se mit à enculer avec vigueur, agrippé à sa croupe de jument.

— Prends, salope ! Prends mon pieu dans ton gros cul ! lâcha le jeune homme en donnant des claques sur les fesses joufflues de la femme.

— C’est ça, Carlos, défonce le cul de cette chienne, elle adore ça ! dit Sabine d’une voix rauque qui trahissait son profond trouble.

— Avec un étalon comme Carlos, je sais le pied que prend ta copine ! fit la duchesse un sourire vicieux aux lèvres. C’est très excitant de voir ses grosses mamelles danser sous les coups de boutoir qu’elle reçoit !

Les yeux mi-clos, le cou grassouillet entravé par la laisse, Bernadette soupirait de bonheur en cambrant les reins pour s’offrir à la queue raide qui coulissait dans son rectum. Des flots de sécrétions s’échappaient de son sexe ouvert, poissant le gras de ses cuisses. Par moments, d’une main, elle se caressait les seins qui ballottaient avec lourdeur, pinçant les pointes bandées. Elle avait joui, mais ses sens enflammés n’étaient pas soulagés.

Folles d’une excitation qu’elles ne pouvaient plus contrôler, les deux voyeuses se couchèrent tête-bêche sur le tapis persan pour se lécher avec frénésie, se gavant de leurs sécrétions gluantes, s’enivrant des effluves de leurs cons béants. La duchesse, secouée par la jouissance, laissa échapper un pet. Sabine appréciait l’abondance des sécrétions au goût prononcé de sa partenaire qui souillaient ses lèvres et son nez. Elle aussi ne tarda pas à jouir. Encore excitée, la duchesse Pauline de Ségur exprima l’envie qui venait de s’emparer d’elle :

— Je t’en supplie, ma chère Sabine, fouette-moi ! Je veux que tu me fasses mal ! dit-elle d’une voix éraillée en faisant bouger ses mamelles de nourrice.

— Tu vas être servie, ma belle ! fit Sabine une lueur cruelle dans les yeux. Corriger les salopes de ton espèce, ça me connaît !

Sabine entraîna la femme vers les chaînes qui pendaient au plafond, lui enferma les poignets dans les bracelets, s’empara d’une chambrière à longues lanières. Elle titilla le nombril de la soumise.

— Prépare-toi à recevoir la correction que tu mérites, ma belle salope !

Le regard débordant de soumission, la duchesse était partagée entre l’angoisse et l’impatience de subir son châtiment. Ses bras, cruellement étirés vers le plafond, exposaient ses grosses mamelles pendantes qui se soulevaient et retombaient lourdement au rythme de sa respiration devenue rapide.

Sans qu’elle s’y attende, la cravache s’abattit en travers des seins de la duchesse, lui arrachant un hurlement de douleur. Plantée devant la suppliciée, Sabine flagellait les mamelles rebondies qui dansaient en se couvrant de zébrures rouges. Leurs pointes endolories se dressaient. Les seins offerts, la duchesse se trémoussait sous les coups en sanglotant sans retenue. Elle mouillait abondamment en dépit de la douleur qui l’irradiait.

Carlos avait fini par exploser dans le rectum de sa partenaire, provoquant un nouvel orgasme de cette dernière. Le couple récupérait en se régalant du spectacle sulfureux dont il était témoin. Le bruit sec de la chambrière et les cris de la femme avaient ravivé l’excitation de Bernadette qui rêvait de souffrir à la place de la suppliciée aux grosses mamelles devenues cramoisies. Le sexe du chauffeur avait recouvré sa raideur. Voir sa maîtresse subir le châtiment d’une autre femelle excitait toujours Carlos au plus haut point.

De toute la force de son bras, Sabine cravachait maintenant le cul rebondi de la femme, le rendant écarlate. Le visage en larmes, la duchesse se tortillait sous les coups qui pleuvaient sur ses fesses et ses cuisses charnues. Ses seins plantureux couverts de zébrures rouges se balançaient.

Comme de coutume, Sabine était grisée par sa tâche. Voir cette splendide femelle se tordre de douleur au bout des chaînes la mettait en eau. La duchesse poussa un cri aigu quand la chambrière frappa brutalement sa fente ouverte. Un autre coup tout aussi violent meurtrit son clitoris. Elle se cabra en laissant échapper un pet sonore.

Avec un air sadique, Sabine flagellait le sexe exposé en redoublant de vigueur. Ses seins opulents ballottaient au rythme des coups qu’elle assénait à la suppliciée. Elle avait du mal à dominer son excitation.

Le souffle court, la duchesse sursautait sous les impacts en écarquillant sa chatte pour la livrer à la brûlure du cuir. La mouille poissait le haut de ses cuisses. La chambrière heurta son clitoris érigé. Elle poussa un beuglement, se mit à uriner, souillant ses cuisses et le tapis persan.

Survoltée, Sabine se harnacha d’un énorme godemiché en ébène poli couvert d’aspérités. Elle saisit la soumise par les hanches, l’encula avec vigueur.

Sous l’emprise d’une intense excitation, Bernadette se masturbait en se touchant les seins de sa main libre. Ses mamelons et son clitoris raidis lui faisaient mal. Ses doigts clapotaient dans son sexe gorgé de mouille. Le chauffeur se délectait du spectacle sulfureux, sa queue bandée dans la main. Un liquide translucide s’échappait du gland.

La duchesse savourait le contact du pal rugueux qui dilatait son anus. Elle eut un orgasme violent. A bout de nerfs, Sabine libéra les poignets de sa partenaire, se courba au-dessus de la table de gynécologue.

— Viens, Carlos, encule-moi fort ! ordonna-t-elle.

— Avec grand plaisir, ma belle !

La queue tendue à l’extrême, le chauffeur agrippa la croupe plantureuse de Sabine qu’il se mit à sodomiser à coups de reins profonds, tandis que la duchesse léchait avidement la chatte de Bernadette à présent couchée sur le tapis, cuisses ouvertes.

Le quatuor pervers se livra à une orgie effrénée une bonne partie de la soirée. Comblées, la marquise et sa bonniche quittèrent le club libertin après avoir fait la promesse d’y revenir le plus tôt possible.

CHAPITRE VII

L’automne approchait, mais le climat parisien demeurait torride. La marquise Bernadette de Molino croquait la vie à pleines dents. Elle se soumettait aux fantaisies lubriques de sa servante avec un plaisir ineffable. Le souvenir de leur récent séjour dans le club libertin restait gravé en elle et faisait toujours fondre son sexe. La marquise espérait vivement qu’elles allaient retourner au plus vite dans la maison de luxure.

Il n’était pas encore midi, mais la chaleur devenait étouffante dans la noble demeure pourtant dotée de climatiseurs tournant à plein régime. La marquise se prélassait dans son lit douillet en dégustant un film érotique, pendant que sa bonniche vaquait à ses occupations quotidiennes.

Emoustillée par le spectacle scabreux que lui offrait le couple en action sur l’écran plasma, Bernadette avait dénoué la corde de son peignoir de soie bleu marine pour se caresser les seins, se tripoter les mamelons.

Les cris extasiés de la blonde, qu’enculait un vigoureux partenaire bien membré ajoutait à son excitation. De temps à autre, elle glissait la main entre ses cuisses pour toucher sa chatte. Elle était fascinée par le membre disproportionné qui dilatait l’anus de la fille sur l’écran.

Bernadette eut envie de sentir autre chose dans sa chatte à la place de ses doigts. Elle alla prendre un énorme godemiché dans le tiroir de la commode. Le regard rivé sur l’écran, elle faisait entrer et sortir la verge postiche de son con gluant, en se caressant les seins, pinçant les pointes bandées.

A l’écran, la blonde chevauchait son partenaire avec frénésie, s’empalant sur sa queue dressée comme un glaive qui transperçait son anus. Ses mamelles tressautaient au rythme de sa chevauchée. Ses cuisses écartées laissaient voir son sexe luisant de sécrétions.

Bernadette venait de jouir, mais elle n’était pas apaisée. Elle mourait d’envie d’être remplie par une vraie bite. Elle ferma son peignoir, sortit de la pièce. Elle débarqua dans le pavillon du chauffeur qui fut intrigué par cette visite inopinée.

Prise d’une exaltation malsaine, Bernadette écarta les pans de son peignoir, exhibant ses mamelles de nourrice en toute impudeur. Elle eut un sourire coquin.

— Surpris de me voir, hein, Ali ? fit-elle en laissant choir son peignoir sur le tapis.

Comme toujours, le chauffeur était frappé par la vision des seins opulents et de la chatte imberbe de sa maîtresse qu’il trouvait d’une beauté parfaite. Sa queue s’était raidie devant le tableau aguichant.

— C’est un grand honneur de vous avoir chez moi, Madame, dit-il le regard allumé.

Bernadette se touchait la fente vaginale en fixant son employé droit dans les yeux.

— Inutile de te dire pourquoi je suis là, n’est-ce pas, Ali ?

— Pas besoin que vous me fassiez un dessin, Madame.

—  Je veux que tu t’occupes de moi comme tu sais le faire, mon petit Ali.

— Tout le plaisir sera pour moi, Madame, vous êtes très bandante, j’adore vos gros nichons.

— Qu’attends-tu pour me le prouver ?

Ali se jeta sur les seins de sa patronne qu’il lécha avec avidité, les recouvrant de salive, aspirant les pointes qui s’allongeaient. Les yeux mi-clos, Bernadette soupirait de contentement en offrant ses mamelles au jeune homme.

— Oh, oui, Ali... mords-moi les bouts... c’est bon ! faisait-elle d’une voix éraillée.

Ravi, l’Africain promenait inlassablement sa langue le long des sacs de chair rebondie, s’attardant sur les pointes dressées qu’il sentait durcir sous ses dents.

Le ventre en feu, la marquise s’installa dans un fauteuil, les jambes sur les accoudoirs, exposant son sexe charnu qui luisait de mouille.

— Viens, Ali, j’ai envie de sentir ta langue dans ma chatte !

— Avec joie, Madame, je brûle d’impatience de déguster votre fruit juteux, fit le chauffeur en s’agenouillant sur le tapis.

Bernadette laissa échapper un soupir en sentant la langue du jeune homme se glisser dans les replis de son sexe. Son partenaire la léchait avec fougue.

— Oui, continue, Ali, tu fais ça bien ! dit-elle, les yeux chavirés.

Le jeune homme passait et repassait sa langue dans le con, se régalant des sécrétions, tout en s’enivrant de la forte odeur qui en émanait. Par moments, il prenait entre ses lèvres le clitoris, le faisait gonfler encore.

Alanguie sur le fauteuil, Bernadette s’abandonnait aux sensations que lui procurait la langue agile dans sa chatte gorgée. Elle appuyait des deux mains la tête du jeune homme contre son bas-ventre, l’obligeant à lécher les profondeurs du vagin béant. Quand son employé lui mordilla à nouveau le clitoris, elle eut un orgasme violent. Elle ne put retenir l’urine qui éclaboussa le visage de son partenaire, souillant la soie du fauteuil, le tapis.

Le chauffeur eut un sourire.

— En voilà des manières, Madame ! Regardez ce que vous avez fait !

La marquise était confuse. Elle fut saisie par une autre envie.

— Punis-moi, Ali, je suis une vilaine femme qui ne sait pas se retenir, roucoulait-elle en faisant bouger ses seins opulents.

— Vous l’avez dit, Madame, vous vous êtes conduite comme la dernière des polissonnes. Vous méritez une bonne fessée que je m’en vais vous donner.

Le jeune homme ôta son pantalon et son slip en même temps, exhibant sa queue en érection. Il s’assit sur un fauteuil, allongea sa patronne en travers de ses cuisses. Le cul offert, les seins pendants, la marquise attendait sa fessée. Ali eut un sourire cruel.

— Vous n’êtes qu’une pisseuse, préparez-vous à recevoir la correction que vous méritez.

Une violente claque s’abattit sur le cul rebondi de Bernadette, qui hurla de douleur. Ses fesses pâles se crispaient. Grisé, Ali fessait énergiquement sa maîtresse du plat de la main, lui arrachant des cris de souffrance. Sentir sa paume claquer sur les fesses charnues lui procurait un plaisir inouï. Sa queue durcissait toujours davantage.

Alanguie sur les cuisses de son employé, la marquise sanglotait en se tortillant ; les claques pleuvaient sur son cul joufflu, qui devenait écarlate. Sa douleur se mêlait à son excitation, qu’augmentait encore le contact de la queue raide du jeune homme contre son pubis glabre. Ses plaintes se muaient en couinements extasiés. Tout en recevant sa fessée, elle frottait sa vulve mouillée contre la cuisse du chauffeur, qui frappait la raie où palpitait la rondelle de l’anus.

Sous l’emprise d’une vive excitation, Ali repoussa sa patronne.

— Maintenant, sucez-moi la bite, salope !

Les fesses endolories, Bernadette s’agenouilla sur le tapis. Elle empoigna la colonne de chair rigide, décalottant le gland gorgé de sang.

— Tu bandes, cochon ! J’adore ta grosse bite. Je vais te faire une pipe.

Bernadette engouffra le membre qu’elle se mit à sucer goulûment, tétant le gland turgescent, faisant rouler les couilles hérissées de poils sous sa paume. Reins cambrés, Ali regardait sa maîtresse engloutir son sexe avec frénésie, le recouvrir de salive. La métamorphose de la superbe aristocrate le laissait abasourdi. Il adorait son emploi, qui lui offrait l’opportunité de joindre l’utile à l’agréable.

Les genoux irrités par le tapis, la marquise se régalait de la queue disproportionnée qu’elle n’engloutissait qu’à moitié. La colonne de chair couleur d’ébène luisait de salive. Une atmosphère de luxure régnait dans la pièce.

— Oh, oui ! Allez-y, ma belle putain, vous avez une bouche divine ! braillait Ali, extasié.

Dévorée d’excitation, Bernadette engouffrait le membre en faisant clapoter ses doigts manucurés dans son con gorgé de mouille. Ses mamelons étaient douloureux tant ils avaient durci.

N’y tenant plus, la marquise se jeta à quatre pattes sur le tapis, ordonna à son employé :

— Vite, Ali, baise-moi !

La queue tendue, le Nigérien s’agenouilla derrière sa patronne qu’il pénétra d’un grand coup de reins. Les yeux révulsés, Bernadette soupirait de plaisir en projetant sa croupe de jument à la rencontre de la grosse bite. Ses mamelles ballottaient à la cadence des coups de boutoir. Elle savourait la raideur de la queue qui emplissait sa chatte en produisant des bruits visqueux.

Toujours avide de sensations extrêmes, Bernadette envoya la main derrière elle pour sortir le sexe couvert de sécrétions, puis elle pressa le gland contre son anus.

— Vas-y, Ali, je veux ta grosse bite dans mon cul !

— C’est toujours un immense plaisir de se taper un joli trou de balle !

Survolté, l’Africain s’enfonça dans l’anus de l’aristo, qu’il se mit à sodomiser à grands coups de reins. Bernadette bougeait d’avant en arrière, bouleversée par les sensations sublimes que lui procurait le membre viril coulissant dans son rectum. La jouissance la secoua des pieds à la tête.

Au moment de jouir, l’Africain se domina. Il retira sa queue couverte de sécrétions ; sa semence épaisse gicla sur le fessier rebondi de la femelle.

— Ah ! J’envoie mon jus sur votre gros cul de pouffiasse !

Les yeux soulignés de cernes, la marquise s’agenouilla sur le tapis, nettoya le membre ramolli de son étalon avec application. C’est fourbue, mais apaisée, qu’elle regagna sa chambre.

A midi, Bernadette mangea un ragoût de lapin et des fruits de mer qu’arrosait un bordeaux millésimé. Après une bonne sieste, elle prit une douche pour se rafraîchir. Puis elle troqua son peignoir contre un chemisier noir assorti à une jupe en crêpe. Elle alla flâner dans l’immense jardin de la résidence, où elle put profiter de la brise qui agitait le feuillage des plantes bien entretenues. Des mèches rebelles flottaient au-dessus de son visage. Ses seins se balançaient librement dans son léger chemisier. Ses mamelons frottaient contre l’étoffe fine, ce qui les faisait durcir. Elle sentait une chaleur sournoise envahir son sexe.

Bernadette tomba sur le jardinier en train d’élaguer un jasmin. A l’instar des autres employés de la marquise, le Marocain accomplissait avec abnégation la tâche qui lui incombait. Saisie d’une envie qu’elle ne pouvait réprimer, Bernadette s’approcha du jeune homme, ouvrit son corsage, exposant ses mamelles de nourrice aux pointes dardées.

— Tu fais du bon travail, mon brave Ben, cela mérite une petite récompense... viens, je veux sentir ta langue sur mes seins.

Le Marocain ne se le fit pas répéter. Ravi, il se jeta sur les mamelles rebondies, qu’il léchait avec fougue, les recouvrant de salive, aspirant les pointes gonflées qui s’allongeaient davantage entre ses lèvres.

Le souffle devenu rapide, Bernadette bombait le torse pour mieux offrir ses gros seins au jeune homme. Ses tétons se dressaient au centre de ses aréoles contractées. Son sexe fondait.

Surmontant son plaisir, Bernadette s’agenouilla sur la pelouse et ouvrit la braguette du Marocain pour sortir sa queue épaisse déjà en érection qu’elle fit coulisser dans sa paume.

— La nature t’a vraiment bien pourvu, mon petit Ben, j’adore ta grosse bébête, là.

Elle passa sa langue autour du gland violacé, puis le long de la tige couverte de veines saillantes. Pour finir, elle emboucha la colonne de chair brune qu’elle suça avec avidité, caressant de sa main libre les couilles hérissées de poils.

Les mains cramponnées à sa crinière sombre, le jardinier soupirait de contentement en offrant son bas-ventre à sa maîtresse, qui pompait son sexe. Décidément, son boulot se révélait plus agréable qu’il l’avait prévu. Il poussa un gémissement de plaisir, foudroyé par la jouissance.

Bernadette enfonçait ses doigts dans sa chatte pendant que la semence au goût prononcé de son partenaire inondait sa bouche. Serrant ses cuisses autour de sa main, elle se mit à jouir, le corps pris de spasmes. Puis elle se rajusta. Elle abandonna le jardinier à sa besogne, après lui avoir déposé un baiser sur le visage en guise de remerciement.

La nuit était tombée. La marquise se trouvait dans sa chambre en train de dépouiller son courrier. Tout à sa tâche, elle n’entendit pas sa bonniche entrer. La jeune femme s’approcha de sa maîtresse, lui caressa les seins à travers la soie de son chemisier.

— Alors, vous avez pris votre pied, coquine ? Vous vous êtes fait sauter par Ali, pas vrai ?

Les joues de Bernadette s’empourprèrent.

— Moi qui croyais agir à ton insu. On ne peut vraiment rien te cacher, Sabine.

— Je vous ai vue vous éclipser en peignoir, prendre la direction du pavillon d’Ali. Une vicieuse comme vous se pointant en tenue légère chez un homme, c’est forcément pour se faire sauter.

— J’ai eu très envie de sentir la grosse bite d’Ali en moi après avoir regardé un film qui m’a terriblement excitée.

— Il vous a bien bourré la chatte et le cul, hein ?

— Après m’avoir donné une fessée, il m’a fait jouir plusieurs fois avec son mandrin. Nous nous sommes bien amusés. Mais tu ne sais pas tout. J’ai aussi sucé Ben dans le jardin. Pomper sa grosse bite à genoux m’a procuré un orgasme.

— Vous n’êtes qu’une putain, une chienne insatiable, vous allez recevoir le traitement que vous méritez, dit Sabine.

Anxieuse, la marquise regarda sa bonniche se diriger vers la grosse commode, puis en revenir avec une chaîne à collier de chien et un martinet à courtes lanières.

— Mettez-vous à poil, salope ! jeta Sabine.

Le regard débordant de soumission, la marquise se débarrassa de ses vêtements chics, exposant ses grosses mamelles et son sexe épilé. Les joues rouges, elle baissa la tête, prête à obéir.

— A quatre pattes, maintenant ! lui intima la jeune femme d’une voix rude.

Bernadette s’exécuta avec promptitude, et sa servante lui passa le collier autour du cou.

— Allez, en avant ! Vous n’êtes qu’une chienne en chaleur, et vous devez être traitée comme telle ! lança Sabine d’un ton sec.

La marquise se mit à parcourir l’épais tapis persan à quatre pattes, tenue en laisse par la jeune femme qui la houspillait en donnant des coups de badine sur son cul plantureux.

— Plus vite que ça, chienne à ma botte, votre calvaire ne fait que commencer !

Le cou grassouillet entravé par la laisse, la marquise peinait le long du tapis. Ses seins se balançaient entre ses bras dodus. Etre avilie de la sorte par sa servante procurait un plaisir ineffable à Bernadette. La mouille dégoulinait à l’intérieur de ses cuisses, et son clitoris avait durci. Le contact du tapis contre ses mamelons érigés ajoutait à son excitation.

Le martinet planté dans le cul, la marquise dut encore subir son supplice un moment sous le regard satisfait de sa bonniche qui l’abreuvait d’injures. Le ton sec de la jeune femme lui procurait une exaltation supplémentaire. Sa posture grotesque laissait voir sa vente vaginale qui bâillait vers l’arrière de façon obscène.

Sabine tira brutalement la laisse, ordonna à la soumise :

— Maintenant, léchez les pieds de votre maîtresse, salope !

Prise d’une exaltation profonde, la marquise sortit sa langue pointue qu’elle promena avec application le long des orteils que lui présentait sa servante. Ses mamelles de nourrice se balançaient, les longues pointes raclant le tapis. Elle tirait de cette servitude une volupté indicible. Des torrents de mouille s’échappaient de son sexe, poissant l’intérieur de ses cuisses.

Avilir ainsi sa patronne procurait un plaisir sale à Sabine dont les pieds luisaient de salive.

— Comme c’est agréable de vous voir dans votre rôle de chienne que vous êtes ! dit-elle avec un sourire narquois. Ça vous plaît d’être traitée comme une moins que rien, pas vrai ?

— Oui, j’adore quand tu me maltraites, je suis ton esclave, dit la marquise d’une voix sourde en adressant un regard débordant de tendresse à la jeune femme.

Un sourire mauvais dévoila les dents de Sabine. La servante tira sur la laisse, posa son pied sur le cou de la soumise, l’obligeant à baisser davantage ses mamelles. Sabine piétina les gros nichons, écrasant les pointes gonflées contre le tapis rugueux.

Les yeux révulsés, Bernadette poussait des plaintes, partagée entre la douleur et une félicité indéniable. Sentir le pied de sa bonniche sur ses seins opulents agissait en elle comme un puissant aphrodisiaque. Elle avait envie que la jeune femme lui inflige des pires sévices.

Grisée, Sabine promena la plante de son pied sur le cul rebondi de son esclave. Elle savourait la fermeté des fesses charnues séparées par une raie profonde. Elle enfonça ses orteils dans la faille trempée qui bâillait dessous.

— Alors, qu’est-ce que ça vous fait de sentir mon pied dans votre trou de chienne en chaleur ?

— J’aime ton pied dans ma chatte, il me remplit bien, fit la marquise d’une voix éraillée en remuant sa croupe de matrone.

Le pied de Sabine fourrageait sans douceur dans le sexe offert en produisant un bruit obscène. La faille n’était plus qu’un marécage qu’elle explorait avec un plaisir crapuleux. Ses gros tétons pointaient sous l’étoffe fine de sa robe noir et blanc, trahissant l’excitation qui s’emparait d’elle.

La marquise était sur le point de jouir quand la bonniche, cessant tout mouvement, lui présenta son pied :

— Nettoyez-le, qu’il soit propre ! jeta Sabine sans lâcher la laisse.

Ravalant sa frustration, Bernadette passa docilement sa langue sur le pied de la jeune femme pour recueillir ses sécrétions salines, ce qui raviva son excitation. Ses gros seins se balançaient.

— Ça suffit, polissonne ! fit Sabine avec un sourire narquois. Alors, qu’est-ce que ça vous a fait de lécher votre jus ?

— C’était bon, répondit la marquise.

— Vous n’êtes qu’une putain, une sale chienne ! Vous méritez une punition plus sévère !

Le martinet fendit l’air, s’abattit en travers des fesses larges de la marquise qui, prise au dépourvu, hurla de douleur. Campée devant son esclave, Sabine lui flagellait le cul de toute la force de son bras. La mèche de cuir claquait sur les fesses charnues, les marquant de sillons rouges.

Bernadette sanglotait en se trémoussant sous les coups qui échauffaient son derrière écarlate. Cependant, la félicité avait pris le pas sur la douleur, si bien qu’elle cambrait les reins pour livrer son fessier joufflu à la brûlure du fouet. La mouille inondait le gras de ses cuisses.

Sabine était fascinée par le cul offert qu’elle avait rendu cramoisi. Elle lâcha le martinet avec une idée en tête.

— Mettez-vous à genoux ! ordonna-t-elle d’un ton sec.

La marquise s’exécuta avec une soumission veule. Ses fesses marquées de zébrures rouges la cuisaient.

— Préparez-vous à recevoir le châtiment dont vous vous souviendrez longtemps, ma belle ! Une putain de votre espèce doit être traitée sans pitié !

Sabine menotta les poignets de son esclave derrière le dos, faisant saillir ses grosses mamelles. Morte d’angoisse, la marquise, votant la bonniche allumer une cigarette, comprit ce qui l’attendait.

— Vous devez expier vos fautes, polissonne, je vais vous brûler les tétines, vous verrez comme c’est bon ! annonça Sabine d’une voix suave.

Bernadette poussa un cri déchirant quand le bout rouge de la cigarette se posa sur son mamelon. Sourde aux hurlements de la suppliciée, Sabine appliquait le bout de la cigarette sur le téton dressé et l’aréole brune.

Groggy de douleur, la marquise dodelinait de la tête en poussant des brames. Son téton droit fut traité avec la même cruauté. Des spasmes agitaient son corps. Ses mamelons et ses aréoles endoloris étaient devenus violacés. Malgré tout, la mouille poissait l’intérieur de ses cuisses. Son clitoris était tendu à l’extrême. Puis Sabine passa au nombril de la suppliciée, qui fut soumis lui aussi à la brûlure. Voir son esclave se pâmer de douleur à ses pieds la mettait dans un état d’excitation intense.

La marquise poussa un cri de bête quand le bout brûlant de la cigarette entra en contact avec son clitoris. Un spasme violent agita son corps ; elle laissa échapper un pet. Avec une lenteur sadique, Sabine passait et repassait la cigarette brûlante sur le clito dressé.

Les yeux chavirés, Bernadette se trémoussait, irradiée par une douleur vive. Ses cris avaient viré à l’aigu. Les larmes roulaient le long de ses joues rondes. Ses seins énormes aux pointes meurtries se balançaient. Cependant, la mouille suintait de son sexe écarquillé trahissant la volupté qu’elle tirait de son châtiment. Elle se mit à jouir en tremblant de tout son corps.

A bout de nerfs, Sabine ôta son uniforme, exposant son cul plantureux et ses gros seins aux tétons bandés. Elle attira la tête de son esclave sur son bas-ventre, puis lui intima d’une voix éraillée :

— Broutez-moi la moule, salope !

Les mains entravées derrière le dos, Bernadette donna de grands coups de langue à la bonniche, se régalant de ses sécrétions. Sabine qui frottait sa vulve trempée contre les lèvres de sa patronne ne tarda pas à jouir, les mains crispées sur ses seins opulents. Saisie par une envie subite, elle se mit à uriner, éclaboussant le visage et les seins de son esclave.

— Je vous envoie mon urine, chienne !

— Oh, oui ! J’aime que tu me pisses dessus, Sabine ! fit la marquise extatique.

L’urine ruisselait le long du ventre de Bernadette, s’infiltrant dans son sexe ouvert. La forte odeur du liquide chaud emplissait ses narines. Finalement, elle fut débarrassée des bracelets qui irritaient ses poignets.

Sabine enfonça ses doigts dans le con gorgé de sécrétions de son esclave qu’elle fouilla à pleine main.

— On dirait une fontaine ! On voit que vous avez aimé qu’on vous brûle les tétines et le clito !

— Ça faisait un mal atroce, mais c’était bon ! J’ai joui comme jamais auparavant ! dit Bernadette.

— L’accro des sensations extrêmes que vous êtes a été servie ! fit Sabine. Vous puez la mouille, je vais y remédier !

Avec un air énigmatique, Sabine disparut dans la salle de bains. Elle en ressortit avec un seau métallique contenant de l’eau chaude sous le bras. Elle prit une grosse poire à lavement dans un tiroir de la commode, posa le récipient devant sa patronne.

— Asseyez-vous dessus ! lui ordonna-t-elle.

La marquise s’installa docilement sur le seau, cuisses ouvertes, faisant bâiller son sexe aux muqueuses luisantes de mouille. Sabine remplit la poire d’eau chaude, puis annonça :

— Votre trou de coquine a besoin de propreté !

La marquise trembla de volupté quand la longue canule de la poire toucha son clitoris. Sabine agaça un moment d’excroissance de chair qui s’allongeait. Elle enfonça la canule dans le sexe écarquillé, pressa la poche remplie d’eau.

Bernadette poussa un soupir quand le liquide chaud éclaboussa les profondeurs de sa chatte. Le contact de la longue canule enfouie en elle augmentait son excitation. L’eau s’échappait de son sexe mêlée à ses sécrétions. Son souffle s’accélérait.

A genoux sur le tapis, Sabine emplissait d’eau chaude la poire volumineuse qu’elle vidait de son contenu dans la chatte béante. Elle tirait de sa tâche un plaisir scélérat. Ses seins opulents bougeaient avec lourdeur. Amollie, Bernadette soupirait de contentement chaque fois que l’eau chaude frappait les replis de son sexe qui dégorgeait des sécrétions gluantes. Ses grosses mamelles aux pointes dressées montaient et descendaient. Son clitoris pointait comme un doigt d’enfant.

Sabine taquinait l’excroissance de chair rose du bout de la canule, la faisant grossir.

— Votre bouton est tout bandé ! Une vicieuse, une insatiable chienne, voilà ce que vous êtes ! jeta-t-elle au visage de sa patronne.

Les yeux vitreux, la marquise remuait son bassin en offrant sa vulve à la canule qui agaçait son clitoris. Les rebords du récipient métallique irritaient ses fesses charnues, ce qui ajoutait à son excitation. Elle avait envie que sa servante la baise pour de bon.

Mais Sabine ignora le regard suppliant de sa maîtresse et lui ordonna :

— Mettez-vous à quatre pattes, salope !

Frustrée, l’obéissante Bernadette s’exécuta avec promptitude ; la bonniche s’assit à califourchon sur son dos.

— Allons ! Encore un peu d’exercice, polissonne ! commanda Sabine en tirant la laisse qui entravait toujours le cou de son esclave.

Avec une soumission qui n’était pas feinte, la marquise entama une nouvelle marche pénible à travers la vaste pièce éclairée par les lustres. Sans lâcher la laisse, Sabine chevauchait sa patronne en donnant des claques sur le cul joufflu.

— Allez, du nerf, coquine ! Nous avons encore du chemin devant nous ! lança-t-elle.

Accablée par son fardeau, la marquise avançait avec peine le long du tapis. Se retrouver dans cette posture avilissante ravivait son excitation, qu’augmentait encore le contact de la vulve mouillée de la bonniche contre son dos. Les grosses mamelles des deux femmes se balançaient.

Bernadette endura son supplice pendant de longues minutes, houspillée sans arrêt par sa servante. L’excitation alourdissait son ventre. Une mouille gluante coulait à l’intérieur de ses cuisses. Ses tétons et son clitoris étaient si durs qu’ils lui faisaient mal.

Sabine était elle aussi très excitée par la séance de dressage de sa patronne. Ses mamelons dardaient au centre de ses aréoles brunes hérissées de chair de poule. Ne pouvant plus se dominer, elle prit un énorme godemiché à double tête dans un tiroir de la commode. Les deux femmes s’allongèrent à même le tapis pour s’empaler sur la monstrueuse verge postiche en se pétrissant les seins avec ardeur.

Elles se donnèrent du plaisir jusqu’à ce qu’elles soient épuisées...

Épilogue

Ainsi allait la nouvelle vie de la marquise, qui – ne l’oublions pas – était une jeune veuve de fraîche date. Grâce à sa servante inspirée – une envoyée des dieux – elle avait découvert le continent de la vie sexuelle sans tabou. Elle ne risquait pas d’en sortir de sitôt. Surtout que la tante et initiatrice de Sabine, la terrible Marlyse, annonçait qu’elle quittait son Saint-Tropez pour venir faire une virée à Paris.

Le récit circonstancié de ce séjour torride fera sans aucun doute l’objet d’un prochain volume, pire encore que celui que vous venez d’achever ici.